
o TEMPO - Massa fria: negativo. Pressão
atmoSféric�média: 1005.5 milibares. Témpe-

.

ratura média do dia: 27.1 graus centígrados..
Umidade relativa média: 85.7 por cento. ES-

. tado médio do céu: cumulus stratus alto
de rneí

"

cirrUs, e meio a encoberto. Estado médio
do tempo: com chuvas passageiras no Planal
to e.em partes do litoral, tornando-se o tem

po instável a partir da tarde. Previsão: A. Sei-'
xas Netto.

.

r,

LOTERIA ESPORTNA - O Teste No. 114,
da Loteria Esportiva, teve 70 acertadores
com 13 pontos, que dividirão entre si, o ra

teio de Cr$ 12.344.225,60, cabendo a cada
um Cr$ 176.346,08. Como vem ocorrendo
nos últimos testes, São Paulo lidera com 35

. acertadores, seguido pela Guanabara com 7,
Minas Gerais 5, Paraná 4, Santa Catarina e

. Pará com 3, Rio Grande do Sul, Estado do

Rio, Brasília e Bahia com 2, Alagoas, Piauí,
Mato Grosso, Maranhão e Amazonas com 1.

Florianópolis, Terça-feira, 12 de março de 1974 - Ano S8 - No. 17.510 - Edição de hoje 12 páginas - Cr$ 1,00
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Justioa decide:««designados» naCLT
\

,

[ Eagora'Estado q'uer' fazer acor'do J
,

A Junta de Conciliação e Julgamento de Florian6polis decidiu ontem, na audiência final do' mérito da reclametôria trabalhista apresentada pelos professores designados contra (, Estado, que os membros do

magistério rião regidos pelo e�atuto legal pr6prio devem têr suà situação empregatícia regida pela CLT. A Secretaria da Edu�ção, ontem mesmo, mànifestou-se a favor de um diálogo para um acordo (Pág. 3).
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Duas horas depoisde a delegação do Avai ter sido recebida por grande número de

torcedores que foram estimular o time para as próximas disputas no.

campeonato nacional, chegou ao Aeroporto Hercüia Luz adelegaçãa 40 Internacional para
o jogo de amanhã contra a equipe catarinense. Figueroa e Valdomiro não jogarão amanhã,

-

atuando Hermínio ePedrinho em seus lugares: Hoje os dois times fazem treino (Pag.8)

A tabela da 'carne já está sendo burlada
,

Enquanto os miúdos de boi estão sendo vendidos ao preço da carne de primeira, há ,açougues q\lfi!,rião'estão respeitando a t3,bela da Sunab, cobrando Uma taxa_extra "para cobrir o frete" do produto (Página 12) .
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Governadores a Médici:
.'.'

.

Para os que foram capazes de realizar tantopelo Brasil, quanto Vossa
Excelência, o término. de um mandato governamental não consti-

tuirá, nunca, um mergulho crepuscular na obscuridade. Continuará
na memória do povo como exemplo de dignidade no exercício do poder,
como promotor de nova etapa do desenvolvimento e integração na-

cionais e como experiênciaa ser-consultada e respeitada, oque ocor
re sempre com os que bem sabem cumprir os seus deveres. (Página 5)

o vai-vem,
, . .

dós taxis
na faina de
todos os dias
\'.

.

".)
'"

.' .

o sofrido dia a dia de um
.

motorlsts de táxi trabalhando
. no conturbado trânsito da
cidade explica .,:embora .não
.justifique --- o-seu temperamento
às vezes áspero e indócil.

Na verdsde 19rande o

número dos que se esquecem
de ser cavalheir:os stenciosos
pará com seus fregueses e .

pedestres;na corrida apressada
eh; rosca de umamelhor ff§ria.

A prOfissão é lucrativa, mas
. impõe a luta contra o tempo.
No momento, a classe

começa à inquietar-se com os

aumentos do preço da gasolina,
sem a correspondente májoraÇão
das tarifas de táxi, pelo

A obrigação de parar é ém qualquer lugar, mesmo em pontos ingratos. menos até aqui (Página 12)

Os jogadores do Interr:acional chegaram confiantes em manter a "escrita" das suas boas atuações em Florianópolis

Vende-se uma
, ,

Igreja em

Içara pela
melhor \oferta

Comercializada, da igreja atual talvez não se aproveitem as torres.

o pároco'Bernardo Junkes, de Icara
. ,

. ,

considerando pequena demais a
.

iureja atual para a devoção e o

número de fidis que compõem o seu

rebanho, decidiu vender o
.

templo a quem fizer uma boa
oferta. Uma nova igreja está sendo
constru ída bem ao lado (Pag.9)

Mil ruas sem nome vão
•

• '..
., o·'

receber o seu batismo
Cerca de mil 'ruas ainda-não receberam o sacramento do batismo oficial em Florianópolis e ainda continuam sem

nomes. Qconselho Municipal de Desenvolvimento já encaminhou sugestão ao Prefeito Nilton

Severo paf!8 que p,\omova uma campanha pública destinada a providenciar a nomenclatura das ruas sem nome, da

.

- qual deveriam participar principalmente a população escolar de nívelmédio, através de um concurso.
.

Na gJgestão, o .Conselho pondera que as ruas deveriam terOs nomes de cetsrinensee ilustres, já

falecidos, datas importantes e fatos ou coisas ligados � cultura e às tradições da cidade (Página 12).
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A meta de Golda é a paz

duradoura com os sírios
Forças israelenses continuavam ontem

em estado de alerta na frente síria, mas a

crise política israelense está superada e o

novo gabinete da primeiro-ministro Golda
I Meir se prepara para iniciar sua tarefa prio
ritária: negociar a paz com os sírios.

O chanceler Abba Eban viajou para os

Estados Unidos logo após a formação do
novo governo, para conferenciar com o se

cretário de Estado Henry Kissinger sobre as

anunciadas conversações de paz com a Síria
emWashington.

Paralelamente, Golda Meir, que conse

guiu anteontem à noite um voto de con

fiança do Knesset, de 62-46, não previu
mudanças na política exterior israelense em

sua declaração' de quinze laudas.

DEVOLVER JAZIDAS

Apesar disso, o ministro da Defesa Mo

she Dayan surpreendeu os círculos políti-

cos ao recomendar, abertamente, que sejam
devolvidas ao Egito as, jazidas petrolíferas
de Abu Rudeis, através de um tratado de .

paz. Essas jazidas, localizadas no Golfo Pér

sico, proveram mais da metade das necessi

dades internas israelenses desde sua ocupa

ção, na guerra de 1967.

Segundo Dayan, a retenção das jazidas
do Sinai, que produzem mais de cinco mi

lhões de toneladas anuais, prejudicaria as

iniciativas de paz. Golda, enquanto isso,
.

.

acentuou qüe seu governo apresentará
"idéias detalhadas" dentro das próximas
duas semanas para as conversações com a

Síria na Capital norte-americana. Mas reite
rou que Israel não regressará às fronteiras

existentes antes da guerra de (17 e que con

vocará novas eleições antes de ceder qual
quer território à Jordânia.

Intran'quilidade trabalhista
ameáça governo de Pinochet

recentes culparam os industriais pela'alta
dos preços. Os industriais por sua vez atri
buem o aumento ao custo crescente e a alta
do preço do dólar.

O governo quintuplicou os salários no

começo do ano para amenizar a alta dos
preços, E anunciou subsídios compensa-,
tórios sucessivos.

'

A junta militar chilena' completou on

tem seis meses de permanência no poder,
em mçio a indícios de intranquilidade tra

balhista: isolada diante das altas nos preços.'
Sem indícios de resistência organizada em

nenhum ponto do país e, ao que tudo indi

ca, com sua estabilidade política, consoli
dada a junta enfrenta a situação econômica
como o problema imediato mais grave.

O ministro da economia, engenheiro
Fernando Leniz, prometeu que não haverá
novas altas nos preços por enquanto, mas
indicou que haverá uma inevitável inflação.
As maiores altas neste mês incidiram sobre
os calçados, uniformes escolares, gás lique
feito de petróleo e óleo comestível. Os

calçados subiram em IDO por cento, os uni
formes em mais de mil por cento, o gás em
mais de 500 por cento e o óleo em 30 por
cento.

�

Uma decisão do presidente da juntai- Anteontem, as forças armadas anuncia-

general Augusto Pinochet, abolia neste ano ram um "novo conceito de governo", cujas
a obrigação do uniforme nas escolas, A me- características definiram como impessoal,
dida entretanto foi depois modificada pelo nacionahsta, autoritário e duradouro.

ministro;da Educação. O ministério decla- Explicaram também que incentivarão a

rou ontem que estarão isentos dessa obriga- entrada de capitais estrangeiros através de

ção apenas os estudantes cujos pais provem, um novo tratado e normalizarão a situação
que não estão em condições econômicas de das empresas estrangeiras que foram nacio-

adquirir o uniforme. nalizadas pela Unidade Popular de Allende.
ESPEClJLAÇAO Os quatro chefes da junta militar do

A decisão de Pinochet, segundo a qual governo, que são comandantes-chefes das
não seria obrigatória o uso de uniforme Forças Armadas e Carabineiros, fizeram

provocou apreensão entre os comerciantes essas declarações ao anunciar seu programa
que possuiam grandes estoques do material. de ação a curto e longo prazo e sua política
Alguns deles chegaram a baixar os preços, de desenvolvimento social. Afirmam que a

mas agora voltaram a aumentá-lo em mui- junta militar encarna esse novo conceito de

tas vezes. Os comerciantes em declarações governo.
•

Leon Vilarin, líder máximo da Confede
raçãe dos Proprietários de Caminhões -

declarou numa reunião recente da Organi
zação que a exigência de sacrifícios por
parte dos trabalhadores chegou ao seu limi
te. Elogiou a colaboração do povo nos

planos de "reconstrução nacional" (la jun
ta, "mas, declarou, queremos saber se é
válido continuar pedindo mais cooperação
uma vez que a capacidade de dar já atingiu
o ponto �mo.",

�rgentina

Esquerda peronista
comemora aniversário
da posse de Campora
Com uma concentração pública e alguns pronun

ciamentos, a ala esquerdista do peronismo comemorou

ontem o primeiro aniversário da vitória eleitoral que
levou Hector Campora à presidência da Argentina, para
um efêmero mandato de49 dias.

A concentração foi convocada pela Juventude
Peronista e outros setores da esquerda, e realizada no

estádio de futebol do Clube Atlanta, distante cinco

quilômetros do centro de Buenos Aires.
A c apital amanheceu cheia de cartazes, alguns

afixados pelas facções moderada e direitista, reafirmando
.a "lealdade inquebrantável a Peron", e outros, da

esquerda, embora, proclamando também adesão ao

Presidente, realçavam a necessidade do cumprimento das

"posições programáticas" da Frente Justicialista de,

Libertação - Frejuli -, que levaram à vitória seus

candidatos Hector Campora e Solano Lima.

CONTRADIÇÕES POLITICAS
O matutino Notícias, ligado à ésquerda peronista,

.dedicou toda a sua primeira página ao aniversário.

Elogiando alguns aspectos da política econômica e

internacional do governo, sustentou, todavia, que "no

campo político as contradições.se agravaram a extremos

que há um ano pareciam insuspeitáveis. Ao estigma
lançado contra setores internos do peronismo,
exatamente os que mais lutaram contra os governos
anteriores, soma-se o ataque a personalidade do

peronismo" .

.
, Notícias, cujo ediffcio foi alvo de atentado à bomba

na manhã de sábado, aparentemente em consequência do
plano interno peronista, observou que "a crescente

c6ncentração do, poder em mãos de homens da direita
faz supor utha tentativa de desviar o peronismo para
posições diferentes, e, inclusive, contrárias à do

peronismo" .

AMEAÇA DA GUERRILHA

"Neste processo - acrescenta o jornal - o papel do
general Peron, como líder das massas argentinas, não está

em jogo, porque 30 anos de história o consagraram, Mas,
a tentativa de deteriorá-lo, com base em erros objetivos,
a tentativa de isolá-lo das massas peronistas, isto sim está

emjogo".
Enquanto isso, numa reunião pública .na cidade de

Rosário, o chefe da organização guerrilheira peronista
"Montoneros", Roberto Quieto, anunciou que o grupo
passaria à ofensiva a partir de ontem. '

Quieto, que permaneceu detido durante três semanas,

acusado de ter em seu poder' documentos falsos,
afirmou: "Aguentamos o suficiente uma política de

desmobilização. Cremos que chegou a hora de resistir,
firmemente, à ofensiva dos setores reacionários, e é o que
iremos fazer, sem sombra de dúvida". "Não se esqueçam
de que enfrentamos a ditadura militar na rua, em toda a

parte. Por bem e por mal. E a eles (os reacionários),
também enfrentaremos, por bem ou por mal" -

concluiu o líder guerrilheiro.

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

A. ç���� aguas e saneamento

GOVERNO DO ESTADO'
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â ç���� águas e saneamento

'EDITAL.: TOMADA DE PREÇOS NO 016/74.
EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N9 017/74.

<,

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÁGUAS E SANEAMENTO-CASAN-, soeíe
dade de economia mista, registrada na Junta

Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C.
'

do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis -- S.C., comunica,
que se encontram a disposição dos interessa

dos, no endereço acima' mencionado, os ele
mentos da TOMADA DE PREÇOS No.

016/74, destinadá a selecionar propostas para
aquisição de MATERIAL DE P.V.C. RfGIDO
e ou FERRO GALVANIZADO para as LlGA

ÇÕ ES DOMICILIARES dos Sistemas de

Abastecimento de Agua das cidades de BRA

ÇO DO NORTE - nUPORANGA - SÃO
MIGUEL D'OESTE - IBIRAMA - MAFRA
- SÃO JOAQUIM - CANOINHAS - SÃO
JOÃO BATISTA CONCORDIA - CAçA
DOR - BARRA VELHA - TIMBO - XAN
XERE - CRICIOMA - DIONISIO CER·
QUEIRA - lAGES e FlORIANOPOLlS -

S.C.. .,..

O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en- ,

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas até as 15 horas do

dia 27 (vinte e sete) de março de 1.974.

Florianópolis, 08 de Março de 1.974.
A DIRETORIA.

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN--,

sociedade de economia mista,' registrada na

Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC do Ministério' da Fazenda no..

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no; 17, em Florianópolis, SC - comunica qre
se encontram à disposição dos interessados,
no endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços no. 011/74, destinada a

selecionar propostas para aquisição de MA
TERIAL DE FERRO GALVANIZADO para
as Li�ções domiciliares dos Sistemas de
Abastecimento de água das cidades de BRA- .

ÇO DO NORTE - ITUPORANGA - SÃO
MIGUEL D'OESTE - IBIRAMA - MAFRA
- SÃO JOAQUIM -' CANOINHAS - SÃO

• JOÃO BATISTA - CONCORDIA - CAÇA
DOR - BARRA VELHA - TIMBÓ -

XANXERÊ - CRICIÚMA - DIONfSIO
CERQUEI RA - lAGES e FLORIANÓPOLIS
-S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no

endereço acima mencionado, local onde deve

rão ser entregues as propostas até as 16 :00

(dezesseis) horas do dia 27 (vinte e sete) de

março de 1.974.
)

Florianópolis, 08 de março de 1.974

Opep: ainda

em busca da

estabilidade
dos preços

_ Especialistas financeiros
da Organização dos Países

Exportadores de Petróleo
- Opep - se reuniram on-

. tem ern Viena, na Âustría,
para estudar um sistema

estável de preços e prepa
rar a documentação para
uma conferência extraordi
nária de Ministros do Pe

tróleo, a ser realizada no

próximo sábado.

A princípio, divulgou-se
que a reunião ministerial
estudaria novos preços pa
ra o petróleo, a vigorarem
no dia primeiro de abril.

Os preços tinham sido ele
vados em fins do ano pas
sado 'e, desde então, "esta
vam congelados". Contu

do, alguns observadores

esclareceram que a confe
rência ministerial não pro
duz irá , necessariamente,
novos aumentos para o pe
tróleo do Golfo. Acredita
se que a comissão econô

mica submeterá suas con

clusões sobre uma nova'
estrutura de preços sob

forma de recomendação
aos ministros.

A principal tarefa da
comissão econômica é es

tabelecer um sistema de

preços para resguardar o

petróleo contra a inflação
e as alterações monetárias,
comparar os preços do pe
tróleo com os dos artigos
de importação das nações
industrializadas do Ociden
te e o custo de fontes al
ternativas de energia, co

mo o carvão e energia nu

clear.

Acre dita-se também

que será estudado um pro
j et o de fundo especial
apresentado pela Venezue

la. Porém não foram reve

lados mais detalhes a res-
'

peito. Segundo a previsão,
a reunião de sábado se pro
longará por quatro dias.

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS S�RVICOS PÚBLICOS

Â 9���� aguas e saneamento

'

EDITAL .. TOMADA'DE PREÇOS N9 018/74 .

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN -.
sociedade de economia mista, registrada na

Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC, do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes
'

'no. 17, em Florianópolis - SC, comunica'que
se encontram à disposição dos interessados,
no endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços no. 018/74, destinada a'

selecionar propostas para aquisição de PEÇAS
DE ME/TAL para as LIGAÇÕES DOMICILIA
RES dos Sistemas de Abastecimento de Água
das cidades de BRAÇO DO NORTE -

ITUPORANGA - SÃO MIGUEL D'OESTE - I

IBIRAMA - MAFRA - SÃO JOAQUIM -

CANOINHAS - SÃO JOÃO BATISTA -

CONCÓRDIA - CAÇADOR - BARRA
VELHA - TIMBÓ - XANXERÊ - CRI
CIÚMA - DIONfSIO CERQUEIRA -

lAGES e FLORIANÓPOLIS .; S.C.
O EDITAL encontra-se 'afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas até as 15:00 (quin
ze) horas do dia 28 (vinte e .oíto) de março de
1.974.

Florianópolis, 08 de março de 1.974.

AglRETORIA

General Franco e

o caso Anoveros:
a difícil solução

A DIRETORIA

Os prelados mais importantes da Espanhà, inclusive o

bispo dissidente Antonio Anoveros, retiniram-se
novamente ontem. Entretanto, 'não se divulgou
ofícízlmente se o governo aceitou uma declaração
pública dos bispos afirmando que Anoveros não tentou,
prejudicar a unidade nacional quaado pediu mais
liberdade para os bascos.

Segundo fontes do governo, é possível que essa

resposta à cpmissão permanente do episcopado seja
adiada até sexta-feira, ocasião em que o generalíssimo
Francisco Franco e seu gabinete .deverão realízar-um,
reunião.

No entanto, tudo parece indicai que o confronto
entre Igreja e Estado, que pôs em perigo a concordata de
1953 com o Vaticano, foi atenuado consideravelmente,

A declaração.da comissão foi lida anteontem par
sacerdotes em sua diocese, sem comentários, mas

afirmando que o sermão de 24 de fevereiro de
monsenhor Anoveros não teve a in tenção de prejudicar a
unidade nacional-e nem, de semear a discórdia.

Ao denunciar o bispo, num programa nacional de
televisão, o governo o acusou de "um grave ataque
contra a unidade nadonal". E não foi esclarecido ainda
se ele terá que continuar em sua residência, em prisão
domiciliar .

Projetos radicaIs
de Harold Wilson'
foram engavetados
O primeiro-ministro Harold Wilson arquivou os

projetos mais radicais prometidos por seu Partido

Trabalhista, entre os quais a estatização das 50 principais
empresas britânicas, segundo fontes de seu gabinete.

Em lugar desses projetos, elabora atualmente um

programa moderado para garantir o abastecimento de

gêneros- de primeira necessidade à maioria da população
'britânica. O plano tem por objetivo garantir ai

sobrevívência de seu regime após a sessão inaugural do
.Parlamento, prevista para hoje.

As perspectivas do gabinete trabalhista já melhoraram

consideravelmente, com a rápida solução que conseguiu
para a greve nacional dos mineiros do carvão. Os partidos
de oposição têm a faculdade de destituir o gabinete,
mesl}lo no início de sua gestão, e alguns parlamentares,
estão decididos a tentá-lo. Contudo, provavelmente não ,

poderão levar seus planos a'diante, durante o debate a

respeito de um programa geral para melhoria das

pensões, estabilização dos preços dos gêneros
alimentícios e outras medidas semelhantes. Poucos

políticos se arriscariam a votar contra planos desse tipo.
O projeto elaborado por Wilson será lido pela rainha

Elizabeth na cerimôl!!�". inaugural. Afirma-se que as

medidas patecem destinadas a atrair os votos das
mulheres, dir igentes sindicais, aposentados e

nacionalistas escoceses, na eventualidade de uma nova

, eleição, que poderia ocorrer a qualquer momento. I

O PROGRAMA DE WILSON
O programa de Harold Wilson incluirá, segundo fontes

trabalhistas: 1) aumentar, na metade do ano, a pensão
concedida aos solteiros e aos casados; 2) subsídios
limitados para alimentos básicos como o pão, ovos, chã,
queijo e manteiga, a fim de manter baixos seus preços. S)
declaração dos direitos da mulher; destinada a abolir a'

discriminação no trabalho, nos programas de

treinamento, promoção e setores semelhantes; revogação
imediata da lei das relações industriais, que, segundo os

sindicatos, prejudica seus direitos de negociação coletiva;
e: finalmente, uma certa' autonomia para a Escócia.

<,

Pat Nixon,inic;a
viagem oficial /

à América Latina
Patrícia Nixon voltou ontem mais uma vez a Caracas,

na Venezuela, onde ela e o presidente Richard Nixon
foram ameaçados por uma multidão, há 16 anos.

'

A primeira dama dos Estados Unidos -Iídera a

delegação norte-americana à tomada de posse do novo

presidente venez uelano, Carlos Andres Perez, que
conquistou grande maioria nas eleições de dezembro

passado. Foram adotadas estritas medidas de segurança
para receber Pat Nixon.

'

Após deixar a Venezuela, Pat viajará para o Brasil,
para assistir, na sexta-feira, a cerimônia de posse do

general Ernesto Geisel. O Presidente norte-americano
declarou que enviava sua esposa como prova de "seu
constante interesse em promover relações de extreita

cooperação com os países latino-americanos".
Os Nixon visitaram Caracas em 1958 durante sua'

viagem vice-presidencial pela América do Sul. Venezuela,
última escala da viagem, acabava de emergir de uma

década da ditadura do general Perez .Jímenez e o'

sentimento anti-norte-americano era intenso porque os

Estados Unidos haviam concedido asilo a ele. Uma

multidão indignada gritou e cuspiu no casal.

L / NOTICIARIO FORNECIDO PELA AP ]
ESCRITORIO DR. CESAR PRIETO

Assistência Empresas. Administrativa e Judiciária, Âmbito
Nacional. QUESTOES FISCAIS COMPLEXAS, IR, IPI, ICM,
ISS e INPES, Rua Estados Unidos, 170-Jardim América �

tel, 282-2762 - S.P.
'

Rendas

HOEPCKE
Agora estão a venda noposto instalado na

própria fábrica à rua Felipe Schmidt, 139 das
7 às 1.1 h30nl é das 12'h30m às 17h30m.
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Na opinião de
,

Rogério Otávio Ramos
e Breno

San Vicente,
defensores dos

designados, com os

elementos que a

Junta de

Conciliação e

Julgamento dispõe,
a situação dos

professores
está praticamente

definida, tudo
levando a

crer num desfecho
favorável à classe.
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Sucursal da
\

As comissões técnicas da Assembléia, que se renovam' a cada

'ínícío de' ano legislativo, começarão a instalar os seus trabalhos a

partir de hoje, dando início ao exame das matérias constantes da

pauta, de seus trabalhos. Antes, serão eleitos os presidentes e

vice-presidentes, segundo norma regimentai.
Segundo o ato da Mesa Diretora que co nstituiu as diversas

comissões, com a indicação dos nomes feitas pelas respectivas
bancadas partidárias representadas' na Casa, elas ficaram assim

compostas para este ano:

Comissão de Constituição e Justiça
-

- Deputados Adhemar Garcia

Filho, Celso Costa, Henrique Córdova, Nels�e<!!.ini, Octacílio

Pedro Ramos, Telmo Ramos Arruda eBenedito Therézio de

Carvalho Neto (Arena), e Carlos Büchele e Aderbal Rosa (MDB).
Comissão de Finanças, Orçamento e Contas - Deputados Aristides

Bolan, Edmond J.J. Saliba, l:�m!!!ldo Caldeira Bastos, Gentil

Bellani Hélio' Carneiro, Milton Carlos de Oliveira� Sebastião-Neto
Campos (Arena), e Dejandir Dalpasquale e Luiz Henrique da Sil�eira

Professores Designados do Estado, Júlio Wiggers, 'e seus

advogados que, "os professores designados movedores do

processo cujo - número se reduziu I
do início para cá",

devido a pressões recebidas em seus estabelecimentos -

sempre procuraram um entendimento com o Estado por
meios amigáveis o que também foi acentuado na audiência

pelo representante do Estado no processo, o qual no

momento apresentou proposta' oficial do Secretário da

Educação no sentido de começar-se um diálogo, até então

recusado, pelo mesmo, para encontro de uma solução
conciliável" .

ABSURDO
, Diz o advogado Breno San Vicente, juiz aposentado do

Tribunal do Trabalho de Porto Alegre e que veio a

substituir o primeiro defensor dos reclamantes, que "é um

absurdo li situação em que há anos já se encontram os

professores' designados do Estado, que embora sendo de

utilidade para atender às necessidades do ensino não são

amparados de modo nenhum pelo Es.tado ao qual dedicam
seus serviços".
.Cita inclusive o advogado o art. 35 da Lei de Diretrizes e .

Bases, que equipara todos os direitos entre os professores
especialistas submetidos ao regime das leis do trabalho e os

admitidos no regime do serviço público, enquanto que por
lei estadual estes últimos são considerados como professores
designados a título precário e em caráter suplementar.

Para Júlio Wiggers, porém, a solução está próxima e deve

ser conseguida não somente para os 700 professores
reclamantes como também para os cerca de 9.000 mestres

em atuação em todo o Estado.
'

ASsembléia compõe as suas comissões

técnicas que iniciam t'rabalhos hoje
(MDB).
Comissão de Ciêitcias' e, Desenvolvimento - Deputados Adhemar

Garcia Filho, Edmond J.J. Saliba, Fernando Caldeira Bastos, Gentil

Bellani, Henrique Córdova, NiltõilKucker (Arena), e Antônio

'Menezes Lima e Fausto Brasil (MDB).
Conússão de Viação e Obras Públicas - Deputados Aristides Bolan,
João Bértoli, Ralf Knaesel, Wilmar Ortigari (Arena), e Manoel Victor

Gonçalves (MDB).
Comissão de, Educação e Saúde - Deputados Affonso Ghizzo,

Angeíino Rosa, Homero de Mir anda Gomes, Benedito Therézio de

Carvalho Neto (Arena), e Antônio Menezes Lima (MDB).
Comissão de Serviços Públicos - Deputados Affonso Ghizzo, Aldo

Pereira de Andrade, Milton Carlos de Oliveira, Rálf Knaesel (Arena),
e Nelson Tófano (MDB).
Comissão de Redação de Leis - Deputados Angelino Rosa, Nilton

Kucker, Celso Ivan da Costa, Nelson Pedrini (Arena), e Delfim de

Pádua Peixoto Filho (MDB).

para Celso Costa voca�ao

política é fundamental
A aspiração da classe política de ser chamada

a participar da escolha do candidato à sucessão

estadual, "não com o propósito de impor nomes,
mas de colaborar", foijexposta pelo Deputado
Celso Ivan da Costa como sendo uma aspiração
legítima, "pois o assunto é especificamente polí
tico", Segundo o parlamentar, que é vice-líder da
Arena na Assembléia, esta posição manifestada

pela Bancada na última semana não tem qualquer
vinculação com nomes de candidatos, o que até

aqui não chegou a ser abordado.
,

Apenas dentro de um prisma pessoal o Sr.

Celso Costa admite que o candidato ideal para ser

apresentado à Arena deva ter "certos predicados
essenciais". "A bancada da Arena não cogitou
ainda disso" - salientou - "mas eu entendo que
o melhor candidato será aquele que tiver atribu

tos políticos e administrativos e condições para
unir as lideranças políticas integrantes do partido
que dá sustentação ao Governo do Estado".

- Não acredito na possibilidade de surgir um
nome desvinculado da política - acrescentou

porque se o objetivo do Governo é fortalecer o

Partido que lhe oferece cobertura, evidentemente

que a escolha de homens com vocação política é

condição fundamentai.
BANCADA

Sobre a reunião que os deputados da Arena

realizaram com ofim de debater o assunto, e da

qual resultou a decisão de expressar à cúpula diri
gente do Partido o desejo de participar - a Ban
cada - do processo de seleção do candidato parti
dário à governança estadual, o Deputado Celso

Costa disse que "absolutamente a Bancada da

Arena não visou exercer eventual pressão e nem,

cogitou de nomes."
- Apenas defende a Bancada � frisou - li tese

de sua participação, embora eu entenda que ela,
que nestes três- anos deu irrestrito apoio ao Go

vernador Colombo Salles, não só administrativo

mas também político, deverá aguardar que ele, ,

como comandante político no Estado a chame

para o debate da questão. Desde esse momento,

então, de comum acordo, poderemos nos mani-.
festar.

"Desejo ressaltar aqui" - acentuou - "flue
em hipótese alguma há preferência da Ban�da
por este ou aquele. Qualquer nome que saia das
fileiras partidárias, com as condições já mencio

nadas, será bem recebido. Da mesma forma, que
ro dizer que essa posição não significa veto a

quem quer que seja, uma vez que como já foi dito
ainda não se entrou na análise de nomes de candi
datos. O entendimento que existe entre os inte
grantes 'da Bancada, e que já é do conhecimento
público através de declarações do líder da Arena,
Deputado Henrique Córdova, e do Presidente da
Assembléia, Deputado Zany Gonzaga, é exata

mente no sentido de evitar que haja manifestação
antecipada e isolada que viesse ' a prejudicar a

integridade e coesão da Bancada, no que se refere
à escolha do nome. E sobretudo, parece consenso

da Bancada que o seu pronunciamento deva se
'

dar no momento em que o Governador provocar
o assunto."

Ibge faz pesquisa que vê

o orçamento das famílias
o Instituto Brasileiro de Geografia e Estatís

tica selecionará mil pessoas para efetuar uma

"pesquisa nacional de
-

consumo alimentar e de

orçamentos familiares", num convênio com a

FAO, órgão da ONU responsável pela alimen

tação mundial. A Pesquisa .terá uma duração
mínima de um ano, e abrangerá todo o território
nacional. A Delegacia Estadual do IBGE já está
recebendo os' candidatos, previstos para 160,
sendo que em Santa Catarina serão selecionados

aproximadamente 108.
Os inscristos deverão prestar provade conhe

cimentos gerais, no próximo dia 31, e farão um

teste psicológico, de 12 a 14 de abrii. Os aprova
dos desenvolverão seus trabalhos em áreas regio
nais próximas aos seus locais de residência, "o
que implicará em disposição para pequenas
viagens", disse o Delegado Estadual, Sr. José
Beck Lourega. Os contratados serão submetidos a

um período de treinamento remunerado antes de
iniciar a pesquisa.
OUTRA REALIDADE

Segundo o Delegado, "o número previsto pelo
IBGE nacional, para Santa Catarina, é de 160 ins

crições". No entanto, esta previsão será fácil-

� , ...

mente ultrapassada, na opinião de Lourega, "pois
a falta de emprego, em Florianópolis, é alar

mante". O IBGE estadual já está preparado para
receber um grande número de interessados.

Informou ainda Lourega que não serão todos
os Municípios que serão alvo da pesquisa. ESta
será realizada pelo sistema de .amostragem, com
levantamento em 33 cidades catarinenses, respec
tivamente, Florianópolis, Criciúma, Blumenau,
Tubarão, Lages, Joinvílle, S;Io José, Agronômica,
Alfredo Wagner, Biguaçu, Bom Retiro, Caçador,
Concórdia, Coronel Freitas, Governador Celso

Ramos, Ilhota, lndaial, Itaiópolis, Itajaí, Itapi
ranga, Jacinto Machado, Jaraguá do Sul, Laguna,
Laurentino, Maravilha, Massaranduba, POrto

União, Praia Grande, Presidente Nereu, Rio do

Oeste, Rio do Sul, Romelândia, e Xanxerê,
J

Antes do início da pesquisa, será desenv�lvida
uma intensa campanha pelo rádio e televisão,
para conscientizar a população da' validade da

mesma, e para que as famílias recebam bem os

pesquisadores. Estes receberão de Cr$ 1.300,00 a

Cr$ 1.600,00 mensais, e serão devidamente regis
trados em Carteira Profissional, além de usufruí
rem de benefícios médicos e sociais.

NÃO HÁ NADA QUE MAIS i-NTERESSA
AS NOIVAS E DONAS DE CASA

DO QUE

O MeS DOS ENXOVAIS

MARÇO NA MODELAR

Dia 29 de março é o prazo máximo para a entrega das Relações
Anuais de Salários - RAS,já preenchidas com as seguintes informações:

EMPRESAS, EMPREGADORES E SlNDICATOS

Q- nome dos empregados com os quais mantiveram relação de

emprego durante o ano de 1973, no caso de Empresas �

Empregadores, e nome dos empregados e trabalhadores avul

�
sos vinculados ou não, no caso, de Sindicatos

'='- número de inscrição no PIS de cada um, deles

$- data de nascimento

@-'série e número da Carteira de Trabalho

4)..: total de salários pagos a- cada um no mesmo ano

G- número de meses que cada um trabalhou em 1973.

ATENÇÃO
'A entrega da RAS, devldarnente preenchida, deve' ser feita

a Agência da Caixa Econômica Federalou da rede bancária-que
I

irá a se constituir, a partir de 1 de julho,' no endereço bancáric da

mpresa para efeito de cadastramento dos empregados e-recolhimento

as contribuições devidas a�o Programa de Integração Social-PIS.

As Empresas, Empregadores e Sindicatos, que não entregarem
RAS até o dia 29 de março, estarão sujeitos às muitas previstas

o parágrafo 1.0 do artigo 14 do Regulamento do Fundo de Part.

ipantes do PIS.

MPORTANTE: Ao adrnjtir um novo empregado, verifique se ele

á foi cadastrado no. PIS pela empresa ou empregador a quem an

eriormente esteve vinculado. Os participantes do PIS só podem ter

ma única inscrição.

,

Agência

Designados:: Justiça
reco,nhece direitos

_

Ficou definido ontem o processo movido pelos
professores designados contra o Estado em audiência final

do mérito realizada na Junta de Conciliação e Julgamento e

que contou como surpresa, embora até certo ponto já
antevista, a proposta oficial do Secretário da Educação no

sentido de um 'díãlogo para encontrar uma solução.
PELAÇLT

,

O processo movido pela Associação dos Professores

Designados em inícios de 73 e que entrou na Justiça em' 15

de maio daquele ano, está entrando agora em sua reta final,
sendo que a reunião de ontem foi decisiva, uma vez que, em

decisão preliminar da Junta, foi reconhecido que os

reclamentes, ou sejam, os'----aproxirnadamente 600

professores designados, são funcionários
-

regidos pela
Consolidação das Leis- do Trabalho.

Dia 21 próximo, às .15h30m, haverá nova audiência em

qlle numa liquidação de sentenças serão defmidos os

direitos de cada um dos professores reclamantes, tanto no

que se refere ao m�ntante dos vencimentos a receber como

de outros direitos automaticamente decorrentes' de

vinculação ,om a CLT: I
Acreditam os .advogados dos reclamantes, Breno San

Vicente e Rogério Otávio Ramos, que a Junta com os

elementos que tem não poderá dar outra decisão que não

seja a condenação do Estado e a proteção aos professores, a

qual vem sendo negada a estes há tanto tempo, sendo que

igualmente tem certeza que o processo não prosseguirá,
uma vez que uma decisão conciliatória poderá agora �er
conseguida.

Também afirma o presidente da Associação, dos

Aviso da·Caixa Econômica Federal:
dia 29 6 .� prazo'máximo para a entrega da RAS.

I
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Nacional tem
I

novo chefe

O jornalista Jorge Che

rem assumiu na manhã de

ontem a chefia da Sucursal

de Santa Catarina da Agên
cia Nacional, substituindo
o jornalista Luiz Henrique,
Tancredo, que se afastou

do cargo para exercer ou

tras funções.
A transmissão do cargo

foi realizada às 11 horas;
. tendo o novo chefe salien

tado seu propósito e não

medir esforços no sentido

da boa continuidade dos

servíçosenquanto que o ex

titular, depois de agradecer
a colaboração de todos os

funcionários para o bom

desempenho das realiza

ções da AN. no Estado"
destacou a importância da

Agência Nacional como

órgão de divulgação das

atividades do Governo.

Canoinhas doa

área de

terras para

a União

Decreto assinado pelo
Presidente da República
autoriza o Patrimônio da
União a aceitar a doação
que a Prefeitura de Canoi
nhas quer fazer de um ter

reno situado às margens da
rodovia SC-21. 'A área
destina-se ao Ministério da

Agricultura, para constru

ção e instalação de um

centro de treinamento e

multiplicação de sementes.

•

L') )
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Direton.Iosé Matusalém Comem
,

Editor·Chefe:Marctlio Medeiros Filho

posse de um Presidente não é uma ceri
mônia aberta. Tanto não' é, que são ex-·
pedidos convites especiais às pessoas
arroladas em relação prevista no Ceri
monial da Presidência, um instrumento
de nenhuma flexibilidade, à prova abso
luta de penetras. A não ser que os srs,

Deputados queiram representar a Casa
do Legislativo Catarinense instalados
confortavelmente sobre o relvado que
ladeia as rampas do Congresso, seria de
todo prudente desmarcar suas passagens.
Outra hipótese o Cerimonial, infeliz,

mente. não registra.

Cartas

EXCEDENTES
Quando nós (e falo em

"nós" porque não sou ex

clusivista) nos propusemos
entrar no segundo semes

tre de 1.972 na UFSC
tínhamos

.
em mente um

ideal mais ou menos viável,
ou seja, o de nos formar
moo em Direito. Bem. Haja
vista representarmos hoje
pequena parcela da grande
massa estudantil excedente

(ratificando o mais ou me

nos viável, 'porque sabía
mos que a luta contra a in-

. justiça �ocial e a deslealda
de em forma de concorrên
cia ia ser grande), isso por
que criada por umamá Re

forma Universitária, vemos
que a nossa situação é as

saz delicada, e pelo seguin
te:

10.) Concluímos o Cur

so Básico através do agora
mal famigerado Curso In

tensivo Especial, isto é de
\

Verão, não devendo mais

crédito algum ao dito;
20.) Em Edital de

Opção publicado neste

Jornal a 18 de dezembro
de 1.973 ficava estabeleci
do pela DRCA que o aces
so ao Ciclo Profissionali
zante dar-se-ia por ordem

prioritária, ou seja, primei
ro.engaríam todos aqueles
que h'itegJ:alizassem o Cur
so Básico, depois os que de
vessem até 2,3. ou até 15.
créditos, para, enfun, coi
tados, os do Curso Intensi
vo Especial;

30.) Ora, é certo que a

Universidade se desobriga
quanto ao mantenímento e

: .feitnra .do referido Cursox
mas é antagônico que se

propondo, ao oferecê-lo,
depois seja reacionária ao

mesmo, dizendo seus ad
ministradores coisas desco

nexas, por exemplo: "A
Universidade não obriga
ninguém a fazer o Curso.
Por isso não lhe reconhece
o direito, seja ele qualquer,
à reclamatório -; Eo absur
do absurdíssimo;

40.) Depois seria muito

mais interessante (se obser
varmos melhor os termos

do Edital com relação aos

créditos devidos) que, en
tão, Gomo devessemos "so
mente" 4 créditos (refe
rentes, no nosso caso, a

Contabilidade-I), não fio.
I

zéssemos o propalado Cur
so de Verão, uma vez que
não nos seria vantajoso,
posto que alunos estavam

ainda em débito com o Bá
sico até 10 créditos' e ha-'
viam entrado na nossa

frente, quando poderia ter
sido bem inverso. Conside
rando também que os nos

sos índices de aproveita
mento eram superiores aos

dos tais;'
50.) Em conclusão: so

mos excedentes dentro da

própria Universidade,
quando antes havia essa

imagem distorcida fora:
nos cursinhos e afins.

Bem ... quer dizer, mal
grado isso tudo, ainda é a

Universidade, ao invés de
uma instituição célebre e

principal em suas pesquisas
sociais de âmbito mundial

(até, porque senão dizer,
universal), uma' decadên
cia, uma transformação em

simples repartição burocrá

tica sujeita a caprichos da

política partidária que na

da respeita. Né quando?
Antônio Carlõs - Centro

AGRADECIMENTO
Leva-me esta a fun de

agradecer as gentilezas de

que fui alvo, no correr do
ano de 1.973, seja como

cidadão, teja como verea

uor ou seja como líder da
bancada da Arena. José Vi
tor Ionen - Blumenau

Justo orgulho
A três dias do termo do seu

mandato, o Predidente Emílio
Garrasta;zu Médici terá justo mo

tivo para se considerar realizado.

Se outras razões não militassem

para tanto, bastaria a consciência
de que na próxima sexta-feira em

Bras [lia o seu sucessor receberá o

governo de uma Nação forte e

respeitada, onde o progresso, fi

nalmente, coexiste com a .ordem
e em que esta jamais se antepôs à
idéia daquele, no que talvez se te

nha constituído na primeira con

secução do lema ostentado pelo.
próprio pavilhão nacional.
Ao ensejo, valerá relembrar as

condições em que, não se negan
do à missão, o geoeral Médici re
cebeu as rédeas do país. Naque1a
oportunidade, o impasse políti
co-institucional somente não era

menor que a perplexidade com

que a nação enfrentava os seus

desafios. A herança havida do
conúbio que instalara no poder a _

irresponsabilidade e o aventurei
rismo era de tal sorte negativa

que os impactos do primeiro go
verno revolucionário foram sufi

cientes apenas para adotar a es

tratégia a ser empregada, ou pou-.
co além disso. Posteriormente a

intenção de reabrir um processo

que ainda não sedimentara, aca
bou por desaguar numa escalada

licenciosa que culminou na edi

ção do AI-5, feito acompanhar
de um fenômeno que, por ser

mundial, aind-a assim não deixou

de trazer intranquilidade e espan-
. to ao povo brasileiro: o terroris

'mo. A crise subsequente causada

pelá enfermidade do Presidente
Costa e Silva acabou de compor
o quadro nada alvissareiro com

que se deparou o general Emílio
Garrastazu Médici ao in ício de
seu mandato.

A reabertura do Congresso Na

cional, que naufragara nas vagas
da crise, acabou .marcando

.

este

início] que teve também o poder
de reacender a esperança nacio
nal através dos pronunciamentos

do Chefe do Governo. Paulatina

mente, as palavras se foram trans

formando numa ação segura, que
nunca comportou hesitações ou

temores. O.acerto da pol íti.ca
econômico-financeira se comuni

cou, como corolário lógico, a

todos os compartimentos da ati

vidade nacional e, num contexto

que nada teve de milagroso, pois
suas causas são do conhecimento
de todos" o pa ís renasceu para o

seu grandioso destino.
Na sexta-feira, quando entre-.

gar o bastão presidencial ao Ge
neral Ernesto Geisel, o general
Médici o fará na qualidade de um

chefe sob cujo período seus co

mandados - o povo brasileiro -

começaram a conhecer uma nova

era de progresso e paz social. E

que, não fora seu sucessor o ge
neral Ernesto Geisel, há de se

desenvolver em tal· progressão
que o sonho do Brasil-potência
acabará suscet ível de comprova

ção pelos nossos próprios con-

temporâneos.
'

Educação do trânsito

UM, ., �_.

II
/

Triunfará O",",?
- De onde o senhor vem?
- Do.olho esquerdo de qúern vai e

direito de quem desce, um pouquinho
prâ lá da catarata azul, mas também
um pouquinho prâ cá da /ris Letieri.

Prá onde o senhor vai? ....

- Se tudo der certo pretendo estar

no fígado depois de amanhã.
- O Senhor está querendo me

gozar, fazer-me perder tempo ou está
pensando que eu sou o que? O que o

senhor vai fazer depois de amanhã 1750
me interessa, quero saber para onde o

. senhor vai hoje!
- Ao maxilar inferior.
E o fiscal foi escrevendo os dados

do pobre cidadão que tinha por mania

viajar. Era um Venne. Tinha que mos

trar passaporte a, cada dois passos
porque o corpo em que ele estava

"hospedado" enfrentava o dito "regi
me rigoroso'; Então, além- de haver
escassez de alimentos, também havia

questionários aos montes.
- O que o senhor vai fazer no

maxilar inferior?
- Nada, só pernoitar para seguir

viagem no dia seguinte.
Claro que ele não ia só pernoitar. Ia

tentar conseguir alimentos no mercado
negro. Mercado negro era uma cárie no

pré-molar inferior esquerdo que sem

pre conseguia armazenar um pouco do

pouco alimento ingerido. Mas o verme

tinha que se apressar. Não podia che
gar depois das sete horas. Era a hora
em que havia a terrível "escovadela
noturna" que acabava com o annaze

namento do pobre e sofrido pré-molar.
inferior esquerdo.

- Sua profissão atual?
- Verme.
- Tem que curso, qual a sua escola-

ridade?

. '- Curso superior no cemitério de

Oxford, pós graduação em várias fave
las cariocas e especialização nos amare

linhos dos litorais de uns estados aí.
O senhor pode prosseguir viagem.

Mas lembre-se, nós estamos de olho no

senhor.
.

Mas apesar de todos os olhares ele
ainda conseguiu um restinho de filé
bem passado e magro ao modico preço
de meio comprimido de Sedalmerch: E
essa pechincha foi só porque o dente
estavà desesperado de dor.

.

No dia seguinte bem cedo o Verme
continuou a aventura de tentar chegar
ao fígado. E precisava chegar antes do
Carnaval. Lembrava-se, em seus pesa
delos das sextas-feiras, .da vez em que
se atrasara e chegara ao pâncreas de
um bêbado justamente 'no momento

em que abriram a barriga do sujeito.
Escapou por pouco dos desinfetantes.

Vida atribulada, leva um verme.

Roendo aqui, roendo'ali, sem um lar,
raramente encontrando uma compa
nheira, sem poder ter a alegria da vida

que é um ranchinho à beira-mar, uma
caipirinha prâ fazer cafuné e uma

caipirinha prá bebericar. gera nas suas
.

desventuras que ia matutando quando
encontrou um conhecido. Desses que a

gente sabe que conhece mas não lem

bra bem quem é.

- Exato, só que agora estou na.

minha identidade secreta.
- Claro, e ninguém poderá saber

que uma simples Ascaris Lumbrigôide
oculte o maior herói de todos os

dejetos, cadáveres em geral, adjacên
cias e etc. Puxa, que emoção...

- Na realidade estou em missão
secreta. E você, com seus conhectmen:
tos poderia ajudar a nossa causa; E
simples, um plano de guerrilha ai

qualquer coisa parecida. A gente ataca
mos aí o «orpo que tá em "regime
'rigoroso" até que ele vá ao médico.
Daí o médico vai mandar ele parar o

regime e se alimentar melhor. Claro,
vai receitar exames prá ver se nôs não
tamos na jogada (na sua identidade
secreta o Mosca Azul tinha um pés
simo português}. E não vai descobrir
nada porque nós vamos se esconder
mOS até que cesse o regime. Falei?

- Falou. Eu ia ao fígado, mas acho
que vou deixar para depois, Primeiro a

causa. Depois o prazer.
E estava engajado o Venne universi

tário na luta por uma alimentação
melhor e contra o regime dietético que,
em má hora 'aquela senhora gorda
resolvera fazer, indispondo contra si
não só o Venne universitário, 'mas

.__ também o temido e sempre respeitado
Mosca Azul, que não pouparia esforços
no sentido de que a comunidade a qual
protegia ficasse sempre bem alimenta
da. Será que desta vez o crime com

pensou? Vencerão afinal os vermes?
Não percam o final deste eletrizante
seriado.

Todavia, não será de aferir apenas em termos

de beneficios. regionais o enorme serviço que o

Presidente Médici prestou ao Brasil em quátro
anos de patrióticas diretrizes, as quais na verdade,
predominantemente, sobretudo caracterizados no

propósito da integração territorial, politica, social
e econômica do Pais.

Homem dÇJ Extremo Sul do Bràsil, não se lhe

denuncia sequer no pensamento qualquer tendên
cia regionalista na sua politica administrativa. Ao

contrdrio, outras e muito diferentes foram as.

regiões, cujos problemas, principalmente básicos

para a unidade nacional, lhe mereceram priorida
de - e obtiveram solução. Governo de har.mônico

equilibrio entre as solicitações do desenvolvimen

to integral do País, o que se lhe fica devendo tem

sido obra de paz e ordem, promovendo a recupe

ração nacional em setores de influência decisiva

na vida interna e na posição externa do Brasil. A

inflação, a propulsão econômica, a restauração da ...... _

Informação Geral

A se julgar pela recepção de ontem

no Aeroporto Hercflío Luz, a torcida do
Avaí está devidamente motivada para
prestigiar o clube, mais do que nunca,
neste campeonato nacional. O empate
contra o América de Natal, com sabor
de vitória, levou ao aeroporto centenas

Deu entrada na Assembléia e foi a
de avaianos que, bandeiras ao alto, can-
tavam estridentemente o hino do clube seguir retirado pelo seu autor.Deputado

Telmo Arruda, requerimento visando o

enquanto acompanhavam os jogadores envio de mensagens -ao Ministro dos
até o centro da cidade. Segundo se co-

mentava no saguão do Hercílio Luz, a
Transportes e ao Diretor do DNER ape-

partida de a�anhã contra o IIÍternacio- lando no sentido de ser implantado o

nal vai funcionar como uma espécie de
trecho Lages-Florianôpolis da BR-282.

definição do futuro, quanto às rendas O apelo tem a oportunidade de reforçar

dos próximos jogos marcados para o
semelhante expediente aprovado quan-
do da recente reunião de Prefeitos, em

Orlando Scarpelli. Espera-se o compare- I' Ó 1is li'
_
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d t d .) F onan .po. , por so citação os prerei-
crmen o maciço os orce ores avaianos

d AMURES
e também de grande número da torcida

tos a .

.
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O que fez o parlamentar retirar o re-

o 19ueuense, garan n o uma oa . _

f'
, .

.

da
_. querímento nao OI o seu mento, mas o

arreca çao. .l' lh e •

fato U.e que, para surtir me ores efeitos,
o pedido deva ser encaminhado após a

posse do novo Governo.' Os deputados
concordam coma prioridade que deve

ser dada à luta pela integração do Esta

do através daquela rodovia, mas enten

dem que, estrategicamente, os pedidos
neste sentido devem ser encaminhados

após o dia 15;

Os Governado..-es
e o Presidente

- A Assembléia Legislativa cometeu
ontem � involuntariamente, com certe

za - urna tremenda gafe, ao constituir

uma Comissão Parlamentar para repre
sentá-la nos atos de posse do Presidente

Geisel. Como não devia desconhecer, a

Elias Paladino

Pontes & tráfego
A ponte Rio-Niterói acusou, no dia

seguinte ao da sua inauguração, a passa
gem de cerca de 37.000 veículos. A mar

ca foi saudada pela imprensa como "um
verdadeiro recorde", eis que apenas os

veículos que passaram pelo posto de pe
dágio de São José dos Campos, na Via

Dutra, no dia 26 de setembro de 1.973,
alcançaram cifra superior; 41.000. Nin
guém se lembrou de colocar nesta rela

ção .
a nossa valente e cinquentenária

Ponte Hercílio Luz que, no mês de de
zembro, registrou um tráfego de mais de

45.000 veículos - e com apenas duas
pistas.. contra as quatro da Via Dutra e

contra as seis da Rio-Niterói. Depois dis

.so, ou melhor, um pouco antes, o

DNER vetou a segunda ponte, do novo

complexo da ligação Ilha-Continente

sob a argumentação de "superdimensio
namento". São aqueles '·'azares" que
vivem perseguindo o nosso Estado, não
haja dúvida.

Avaí

Gafe legislativa

O Presidente Médici recebeu ontem, na Palá

cio da Alvorada, os govern(ldores dos estados para
as despedidas que afrente, já. nos últimos dias de

sua gestão presidencial. Também Santa Catarina

esteve presente, na pessoa de seu Governador,
Engenheiro Colombo Salles.

Aliás, o nosso Estado tem razões de sobra para

essa demonstração de reconhecimento ao 'eminen

te General Emilio- Garraztazu Médici cuja proft
cua gestão não esqueceu algumas das mais-antigas
reivindicações catarinenses, Nem teria sido por
menos que a Medalha do Mérito de Anita

Garibaldi, logo que institu ida, foi conferida ao

honrado Presidente da Repâblica., que a recebeu

do Governador do Estado como uma condecora

ção ao Chefe' do Governo da República que tão

bem acolheu e interpretou as aspirações de nossa

terra.

Está se noticiando como pratícamen
'. te,

.

definida a condução do Coronel
Elias Paladino para a presidência da

Companhiaãe Pesquisas de Recursos

Minerais. Nascido em Santa Catarina,
tendo sido, inclusive, aluno do Colégio
Catarinense, o Coronel Elias Paladino é

engenheiro e foi durante muitos anos

representante do Estado Maior das For

ças Armadas junto à Comissãodo Plano

do Carvão Nacional. Ultimamente estava

ligado ao Conselho-Nacional de Pesqui
sas, trabalhando na matriz energética.

. brasileira. \

BR-28t

confiança das classes produtoras na ação do

Governo, tudo experimenta os efeitos da salutar

polftica de reconstrução, empreendida em bases

realistas, objetivando a expansão econômica.
As monumentais realizações do Norte. e do

Nordeste transformaram completamente a fisio
nomia regional, diminuindo"claros demogrdficos e

ampliando fronteiras econômicas, fazendo crescer

o Brasil dentro do próprio espaço geográfico.
Valorizando as regiões'brasüeims, orientando-lhes
o sentido da desenvolvimento e capacitando o

homem para promover o bem estar coletivo, a

gestão presidencial que se vai encerrar assinalou
na história da primeira. década revolucionária a

sua caminhada triunfal para as metas que condu
zem o Brasil ao ,lugar que lhe compete no mundo
novo em formação.

Considerações dessa espécie são as que justifi
cam, em todo o território nacional, as emoções
destes' ú1timos dias da Presidência do General
Médici e que fazem convergir para a pessoa- do

nobre Presidente, cidadão e soldaio sabiamente

conscientizado, a gratidão do Povo e do' Governo
de cada uma das unidades regionais.

Antes e acima de tudo, sentem todos fortaleci
da a coesão nacional e consolidada a unidade

espiritual do Brasil, sobre cujos principios assenta

a democracia brasileira.
.

.

O Estado de Santa Catarina; especialmente
representado, também a esse respeito, pelo seu

Governador, reconhece no Presidente Emílio

Garrastazu Médici um dos estadistas mais noti
veis que a Revolução de 1964 revelou à consagra

ção da nossa história polftica.

GUlltavo Neoe»
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- U senhor por aqui!
- O senhor por aqui!
- O senhor não é o Verme universi-

tário de quem tanto se falou nas linhas
anteriores deste artiguete?

- Sim, soo. Mas o senhor não é o

defensor dos fracos e oprimidos, temi-
do e respeitado pelos vilões e bandidos. ..,

�.Tde todas as espécies o famoso gigante, �ell"":-
"'ente

voador Mosca Azul?
.

.x,
- ....-----
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Governadores prestalll hOlllenágelll
de despedida ao general Médici

Em clima de .posse,

Brasília prepara- se

para o dia 15

Inps: Cr$ 28'

tr ilhões vão

ser aplicados
neste ano

Será de Cr$ 28 trilhões o

orçamento a ser aplicado este

ano pelo INPS, de acordo ,com
o relatório do presidente do
órgão encaminhado à Presidên
cia da kepública. Este orça
mento supera o de São Paulo
em Cr $ 6 trilhões.

A arrecadação do INPS, se
gundo declarou Luiz de Si

queira Seicas, cresceu 56 por

cento, nos últimos dois anos.

Afirmou que, por isso, o Insti
tuto dispõe de recursos para
executar o novo plano de clas

sificação geral, passando o me

'nor salário médico de
Cr $ 1.305,00 para
Cr$ 3.900,00.

o presidente do INPS isen
teu-se de qualquer responsabi
lidade quanto à execução do

plano de classificação de car

gos, que desde 197O não sofre
adaptações. Informou Luiz de ,

Siqueira Seixas que todos os

estudos neste sentido já foram
encaminhados ao DASP.

- O que posso dizer é que
os estudos, com os novos crité
rios foram enviados ao DASP,
inclusive com a ressalva de que
o Instituto dispõe de recursos

para cobrir estas novas despe
sas com o seu, pessoal, decla
rou.

.
Salientou que nas dias de

hoje é impossível assalariar um
médico com uma remuneração
mensal de pouco mais de mil
cruzeiro s, acentuando que
isto, além de desestimular a

classe, afeta, em todos os sen

tidos, os serviços de assistência
médico-hospitalar; prestados
no país.

Ontem pela manhã, 'no
conjunto dos bancários, na

Ilha do Governador, Rio, Luiz
de Siqueira Seixas inaugurou
mais um posto' de assistência
médica, Às 15 horas foi a vez

da nova sede do centro de rea

bilitação profissional, no anti
go edifício da Rádio Continen
tal, com dez andares, ntt'rua
do Riachuelo, com capacidade
para atender a 1200 segurados.

, O presidente do INPS afu
mou, com base no relatório
enviado à Presidência da Repú
blica, quê desde que foi criada
a Previdência Social, há quase

,t 50 anos, existiam 4.140 leitos

['
em todo o país, e que nos úl
timos doze meses, foram entre

. gues mais 6.200 leitos, totali
zando agora 10.340.

Vereador quer

carteira

nacional de

identidade
Preocupado com o, que

chamou de "a nossa boa
imagem", o verador Tho
maz Edson Queirós de

-

Aguiar, da Arena do muni

cípio de Pacaus, 60 quilô
metros .ao sul de Fortaleza,
apresentou ontem projeto
sugerindo a criação da
"Carteira Nacional- de'
Identidade do Vereador".

Ele justificou o proje
to, afirmando que "há in
divíduos inescrupulosos
usando o'nosso prestígio
para conseguir favores" e

achou que "a identidade,'
de uso obrigatório, vai aca
bar com essa pouca vergo
nha"

O vereador pacaiuense
ainda juntou à proposição
um modelo da carteira,
que deve ter, além do re

trato 3x4, dados pessoais
do seu portador, o prazo
de validade do documento,
que deverá ser o que cor

responder ao, tempo de,
mandato, e ainda o tipo
sanguíneo e fator RH.

O projeto foi aprovado,
por, unanimidade e agora
será encaminhado à União
dos Vereadores ,do Brasil.
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OS Impressionistas
"D E G AS",

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â. S���� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS NO 019/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE

ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN -,

sociedade de economia mista, registrada na

Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC do Mi nistério da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Hua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica
que se encontram à disposição dos interessa

dos, no endereço acima mencionado, os ele
mentos da Tomada de Preços no. 019/74, des
tinada a selecionar propostas para aquisição
de MATERIAL DE FERRO FUNDIDO para
as LIGAÇÕES DOMICI L1ARES dos Sistemas
de Abastecimento de Ãgua das cidades de

BRAÇO DO NORTE - ITUPORANGA -

SÃO MIGUEL D'OESTE - MAFRA -

IBIR_AMA ""jSÃO JOAQUIM -

CANOINHAS\- SAO JOAO BATISTA - CONCÓRDIA -

CAÇADOR - BARRA VELHA - TIMBÓ -

XANXERÊ - CRICIOMA - DION'fSIO
CERQUEIRA - LAGES e FLORIANÓPOLIS
- S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en-
\

dereco acima mencionado, local onde deverão

ser 'entregues as propostas até as 16:00

(dezesseis) horas do dia 28 (vinte e oito) de
marco de 1.974.

, .

Florianópolis, 08 de março de 1.974.

A DIRETORIA

Falando em' nome dos demais, o governador baiano
Antônio Carlos Magalhães enalteceu as realizações
do presidente Médici, dizendo que' ele continuará na

memória do povo como um exemplo de dignidade.

Marinha do Uruguai
apresa dois barcos
de pesca. do Brasil

'Sob a alegação de que haviam invadido a jurisdição marítima do
Uruguai - a faixa de 12 milhas da costa - os pesqueiros brasileiros
"Don Amaro" e "São Francisco" foram apresados pela corveta

uruguaia "Artigas" e, sob custódia, conduzidos ao porto de

Maldonado.
"- informação, que pela manhã circulou nos setores pesqueiros de

Rio Grande, à tarde foi confirmada pela delegacia da

Superintendência do Desenvolvimento da Pesca - Sudepe -, cuja
estação de .rádio captou, sábado, uma mensagem do "Don Amaro"

comunicando o incidente.

Segundo o delegado-substituto da Sudepe de Rio Grande, José

Llopart,: o comandante do "Don Amaro", embora omitisse a

longitude em que navegava, negou tivesse invadido o mar territorial

uruguaio. A comunicação pelo rádio foi recebida às 10h30m 'de

sábado, quando os pesqueiros se encontravam a uma latitude de

34/50 graus e tinham iniciado a captura de peixe. A delegacia da

Sudepe, prontamente, informou aos armadores sobre o incidente,
bem como as autoridades navais brasileiras.

O "Don Amaro", .que tem uma capacidade de 110 toneladas e

uma tripulação de 13 homens, pertence à Empresa Irmãos Sopesca,
de Florianópolis, enquanto o "São Francisco", de 70 toneladas de

carga, conta com uma tripulação de oito marinheiros e, é de

propriedade de Percival Rocco, de Santos,
'Segundo a delegacia da Sudepe de Rio Grande, os responsáveis

pelos dois pesqueiros já se encontram no Uruguai, negociando com

as autoridades a liberação de ambos os pesqueiros.

Em homenagem prestada pelos governa
dores de Estado ao Presidente Emílio Médi

ci, ontem, o governador baiano Antônio
'

Carlos Magalhães, falando em nome dos de-,

mais, afirmou que "para s que foram capa-
7.eS de realizar tanto pelo Brasil, quanto
Vossa Excelência, o término de um manda
to governamental não constituirá, nunca,
um mergulho crepuscular na obscuridade.
Continuará na memória do povo como

exemplo de dignidade no exercício do po
der, como promotor de nova etapa do de
senvolvimento e integração nacionais e co

mo experiência a ser consultada e respeita
da, o que ocorre sempre com os que bem
sabem �\1mprir os seus deveres."

- Somos gratos - continuou Magalhães,
- a VO�fl Excelência pelo exemplo, a con-
fiança e\. o estímulo que recebemos para
que pudêssemos, colaborando sob o seu co

mando nb esforço do desenvolvimento, rea
lizar adrriinistrações produtivas, nesse clima

,
de paz e \ tranquilidade que é legenda do

Brasil, depois de março de 1964.
Acentuou que

" sob o seu governo pro
fícuo, a re�olução, que se fez em defesa do

povo, com o apoio do povo e para o povo,
consolidou-se como o início de um dos pe
.nodos 9.'laÍs cria�os da nossa evolução his-
tóricaE que ela se fez completamente po
vo, despertando, assim as energias nacio

nais, graças, particularmente, à capacidade
do' seu timoneiro, neste último quinquênio.

Significado
parao PaIs
A nova política de moderni

zação dos portos brasileiros,
o impulso às atividades de

mineração de ferrosos e não

ferrosos, a construção ou re

equipamento das fábricas de

cimento, a escalada na ex

ploração ,do carvão, a racio

nalízação na fabricação de
fertilizantes e produção de

cereais, revestem de vital im
'portância a implantação da

Stephens-Adamscn no Brasil.
Em instalações portuárias e

equipamentos de carga e des

carga para porões de navios
e vagões ferroviários, a em

presa é líder no mundo. Em

mineração, está presente exa

tamente entre as maiores e

mais complexas instalações,
similares às de r.osso país.
Deve-se notar o novo polo
de exportação que foi cria
do: a fAÇO está apta à par
ticipar com a linha Stephens
Adamson em qualquer país
do mundo onde haja uma.

concorrência.

Não há tarefa de um homem só, porém sem

comando efetivo é impossível realizar-se'
trabalho que consagre".

Disse ainda que, "cercado do carinho e

respeito dos brasileiros, está Vossa Excelên
cia concluindo a tarefa árdua para a qual
foi convocado pelo sistema revolucionário.
Nós, os governadores, continuaremos mais
a lgum tempo às nossas, dispostos a prosse
guir, nos Estados, a concretização dos ide
ais de renovação nacional que, desde Cas,i
telo Branco, norteiam este país. Pode-se or

gulhar Vossa Excelência, desse respeito e

carinho, fruto de reconhecimento do muito
que fez pelo Brasil, durante todo o seu

mandato. E, com a satisfação do velho sol
dado que cumpriu, até os limites das suas

possibilidades, o dever com a pátria, pode
ter ainda a tranquilidade de assistir à mu
dança de guarda, com a certeza de que as

sementes que lançou frutificarão em toda
parte, porque o sucede outro governante à
altura do cargo e de quem o precedeu".

E concluiu: "Para citar palavras textuais
de Vossa Excelência em junho de 1973,
quero referir-me ao nome, sob todos os

títulos ilustres, do, general Ernesto Geisel,
nome conhecido dê toda a nação e por to
da a nação tido no mais alto erjusto con-

.

ceito, quer como individualidade, quer co
mo profissional, quer como homem públi
co".

STIPHENS-ADAMSON JÃ ESTÃ' FABRICANDO NO BRASil
A compra da empresa norte-americana

Stephens - Adamson pela Allis - Chalmers
transformou a FAÇO - Fábrica de Aço Pau
lista S. A. em fabricante da mais completa
e renomada linha de equipamentos de trans

porte a granel no mundo. O profundo efeito
desta transação no mercado interno e ex-

� terno do Pais pode ser apontado como um

dos principais acontecimentos industriais de
1974.
As recentes festividades da inauguração de Sepetiba,
um dos mais modernos portos de minérios do mundo,
ainda estão na lembrança de todos,
O fato, que marca uma nova era na indústria nacio
nal de mineração, 'Coincidiu quase que exatamente

com o comunicado da compra da empresa norte

americana Stephens-Adamson, responsável pelo for
necimento de grande parte' dos equipamentos naquele
porto, pela Allis-Chalmers. Com a recente transação,
a Allis-Chalmers passou igualmente a projetar e fa
bricar a mais conhecida linha de equipamentos de

transporte a granel no mundo.

Sepetiba. Presença marcante da Stephens-Adamson,

Ouem éO novo brasileiro
A Stephens-Adamson nasceu em 190.1, com o próprio início do

transporte a granel de grande capacidade, na cidade de Aurora,
Illinois.
Desde sua fundação dirigiu todos os esforços de pesquisa e de

senvolvimento . de produtos para o setor do transporte a granel
de grande capacidade, uma' área de atividades muito mais espe
cífica e tecnológica do que a do transporte leve ou de cargas
unitárias. ,

Além de projetar, construir, montar .e supervisionar o início das

operações de qualquer sistema de transportadores de granéis, a

empresa fabrica uma linha completa de equipamentos que, isola
damente ou associada em sistemas integrados, a tornam com

pleta neste setor. Assim, a linha de fabricação abrange ainda
alimentadores de todos os tipos" dosadores, "trimers" para carga
em navios, elevadores de canecas, etc. Através de grandes forne

cimentos para indústria de mineração, carbonífera, fertilizantes,
cimento, alimentícios, etc, Stephens-Adamson;' tornou-se conhe
cida na maioria dos países, não só pelas empresas clientes como

também pelas firmas de "engineeríng" e consultoria.

Em SOJ:Pcaba grande parte da maquinaria já existe.

MANTENDO A LINHA ATUAL
A FAÇO, cujas instalações em São Paulo e Sorocaba já se en-'
contravam em condições de absorver todo "know-how" em pro

jetos, processos de fabricação e consultoria da linha Allis-Chal

mers, terá um papel idêntico com relação à Stephens-Adamson.
Assim, não deixará de fabricar sua linha de transportadores de

correia destinados à indústria de agregados.' Aliás, a própria
continuidade desta linha é um endosso da Stephens-Adarnson
quanto à qualidade destes equipamentos.
Agora, a FAÇO poderá fornecer qualquer modelo de transporta
dores de correias, elevadores de canecas, alimentadores, "stacker
rec1aimer" e demais equipamentos que possam ser exigidos pelo
mercado.

juntos, - nós, com os equi
pamentos de britagem e eles,
com os sistemas 'de transpor
te - num grande número de
instalações em todo o mundo.
Aqui mesm\),' fizemos um

fornecimento conjunto para a

Mina de Cauê, da Cia. Vale
do Rio Doce.
E, desta avaliação, do res

peito mútuo, nasceu a possi
bilidade de trabalharmos sob
um mesmo teto".
E, quase que adivinhando a

pergunta clássica, Aguilera
antecipa: "Queremos deixar
bem claro que não se trata
de obedecer mecanicamente
a memoriais e plantas que
nos serão enviados pelos Es
tados Unidos, mas de uma
transferência completa de

tecnulogia : Os engenheiros
da FAÇO executarão os pro
jetos e assistirão às monta

gens no campo. A fábrica
de Sorocaba já está hoje em

condições de fabricar grande
parte dos equipamentos".

Enquanto dezenas de operários se empenham a

aparar gramados e pintar de amarelo meio-fios ao longo
do eixo rodoviário sul, os hotéis de Brasília estão com

suas reservas de'vagas esgotadas até o dia -17, quando
sairão os últimos convidados para a posse' do general
Ernesto Geisel.

Todos os gramados, desde o aeroporto até a estação
rodoviária e a praça do Buriti, onde se localiza a sede do

", Governo do Distrito Federal, até o Palácio da Alvorada,
reilidência oficial do Presidente da República, estão

sends objetos de tratamento por turmas de operários.

Desde o último fim-de-semana a cidade vive um

"clima de posse", segundo, um gerente de hotel. Vários

governadores já chegaram e é grande o movimento nos

saguões dos hotéis, com deputados e políticos entrando
'e saindo. Um porteiro do Hotel Nacional chegou a

rememorar os primeiros tempos da capital, "quando os

� políticos estavam por cima e até chateavam a gente".
Os 360 apartamentos do Hotel Nacional, que dispõe

de uma das duas únicas suites presidenciais da cidade - a

outra é no Eron Palace Hotel - estão todos reservados,
No Eron, que dispõe de apartamentos para 720

hóspedes, até o dia 17 não há mais vagas. Na sua suite

presidencialse hospedará um dos presidentes convidados
para a posse (Pínochet, Bordaberry ou Banzer).

As reservas de vagas no Brasília Palace Hotel foram
feitas para os 'di as 14 e 15; mas como o hotel é

geralmente utilizado pelos deputados e senadores como

residência, a maior parte de seus 135 apartamentos já se

encontravocupada. O mesmo ocorre com 00 hotéis
Alvorada e das Nações, ambos pertencentes a uma

mesma empresa, cujos gerentes afirmaram hão dispor de
vagas até dia 16.

Também o Torre Palace Hotel está com suas vagas

esgotadas, com seus 160 apartamentos e oito suites,
sendo duas presidenciais, já reservadas. Segundo o

recepcionista do hotel, em duas �ites "ficru::ão
"importantes pessoas da embaixada amencana , cujos
nomes se recusou a divulgar. '

As passagens para os vôos que sairão de Brasília até o

final da semana esgotaram-se, exceto nas companhias
ínternacionaís que operamno• .!!�roporto da cidade.

o prestígio de Stephens-Adamson no Brasil foi principalmente
estabelecido pelos' seus dois "stackers-reclaímers", que se encon

tram em operação há mais .de 10 anos na mina de Cauê (Cia,
Vale do Rio Doce). Hoje, os dois novos "stackers-reclaimers"

recentemente inaugurados em Sepetiba são únicos no mundo"
pelo seu exclusivo sistema de classificação de finos, incorpora-
do aos mesmos.

.

Além da fábrica matriz em Aurora, a Stephens-Adarnson tem em

Clarksdale, Mississipi, uma outra fábrica que se encarrega dos

componentes, bem como instalações no Canadá, México e Aus

trália. Todos passaram ao controle da Allis-Chalrners, de quem
a FAÇO é subsidiária.

foi descontinuada.

Agora, através da mesma

Divisão nos USA, a Allis
'Chalmers comprou a Ste

phens-Adamson. E, da
mesma forma, a linha de

transportadores FAÇO já
existente, -não sofrerá in

terrupção e completará a

linha Stephens-Adamson,

"Queremos deixar bem claro que' se trata de uma transferên
cia completa de tecnologia".

Segundo Lutgardo L. Agui
lera, Presidente da FAÇO, a

compra da Stephens -Adarn
son foi bastante influenciada
pelo potencial representado
pelo Brasil e sua área de in
fluência.
"Faltava-nos apenas o know
how" de uma empresa líder
no campo do transporte a

granel de grande capacidade.

para que pudéssemos ofere
cer não só uma linha com

pleta 'de britagem, transpor
te e classificação, como tam
bém qualquer sistema inte
grado de transporte de que
o Brasil necessita para atin
gir suas metas industriais nos

próximos anos".
"Já nos conhecíamos e nos

respeitávamos. Participamos

RECORDANDO

Em ] 972 a Allis-Chal

mers, através do seu Gru

po de Sistemas de Proces

samento, comprou a FA

ÇO e seus equipamentos
de britagem para minera
ção foram acrescentados à
linha já existente que não
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- RETIFICA DE TAMBORES DE FREIO E

FREIO A DISCD

Detran faz campanha p�eventiva
atitudes de principiantes. Você prova que é bom no volante

quando conhece as soluções de emergência para guardar sua
segurança e a de muita gente. Saiba que OS motoristas
,ainadores estão envolvidos em 70% dos acidentes. E se você
é um desses motoristas de fim de semana, é tempo de
conhecer a saída para algumas situações que podem
aparecer no tráfego pelas estradas.

O QUE FAZER
. Quando.o gente sai de carro não deve estar pensando
apenas nos prazeres, no conforto e nas facilidades que nos

oferece. Existe outro aspecto importante que deve
preocupá-lo, sempre que você estiver ao volante: a

segurança. Muitas situações imprevistas sirgem numa

viagem, ou mesmo, no vaivém das cidades. E você precisa
saber enfrentá-las como verdadeiro motorista. O que fazer
quando em alta velocidade estoura um pneu dianteiro?
Como proceder quando, de repente, surge à sua

-

frente
outro carro e você não tem tempo de desviar o seu? Como
agir numa derrapagem? Como realizar uma ultrapassagem
perfeita?

'

VOCÊ SABE? - De imediato a gente pensa que é só usar o
instinto. Na verdade a coisa não é tão simples assim. As
ábricas de veículos, as autoridades de trânsito e,

principalmente, as companhias seguradoras, vêm
desenvolvendo testes e pesquisas para determinar as

manobras em casos de emergência.. Somente na Inglaterra
foram destruídos, ano passado, em testes de segurança,
cerca de 300 carros."

.

o Departamento Estadual de Trânsito desenvolverá até o

próximo dia 18 uma campanha preventiva de acidentes,
recorrendo aos meios de comunicação a fim de "que a

comunidade possa conscientizar-se cada vez mais acerca dos
problemas de trânsito, evitando assim, acidentes frequentes
e muitos atropelamentos". Anunciou o diretor do órgão,
ceI. Alínor Ruthes, que algumas placas indicativas serão
colocadas em diversas vias da Capital, bem como alguns
slogans que serão divulgados através d� diferentes meios de
comunicação. Cinco mil impressos e� forma de cartão,
contendo mensagens, serão distribuídos aos motoristas em

geral. O Detran exibirá em sua sede durante todo o

transcorrer deste mês das 15 às 16 horas, o ft1nie"�Fator
Final", em l6mm, colorido, o .qual.mostra como ocorrê a

maioria dos acidentes e como podem Sei" evitados.
Em nota distribufda à imprensa, diz o diretor do órgão

que segundo estatísticas da Delegacia de Segurança Pessoal,
durante o ano passado pcorreram na Capital997 acidentes,
sendo 549 atropelaméntos.

O texto elaborado pelo' Detran para a campanha é o

seguinte:
.

'

"DIRIGIR NÃO É SÓ P!: EM DEUS E Pi: NA TÁBUA.
Dirigir todo mundo sabe; ou pensa que sabe. Mas a

verdade é que 68% dos desastres, nas estradas' brasíleíras..
acontecem por culpa dos próprios motoristas. Dirigir bem e

com segurança, é muito mais do que conhecer os controles
do carro, usar bom golpe de vista e ter reflexos rápid:>s. Pará
provar sua perícia de motorista, não basta guiar em altas
velocidades ou cantar ipneu nas curvas. Estas são',

, J
No ano passado ocorreram 997 acidentes na Capital

Estamos oferecendo muito
mais que novas 'instaIGeies.
Oferecemos as novas e su er·
instalacges Hoepcke veicu os

u

:ii
o
o.

Nós, de Hoepcke Ve�culos, concessionários exclusivos da

General Motors d� Brasil, jamais ficaríamos no lim ite simples de novas

instalações, Teríamos que oferecer muito mais, Algo que merecesse o

prefixo super, isto é, algo superior, Por isso, construímos loja .e ofi�ina
de dimensões superiores. Trouxemos máquinas e aparelhos

superiores.'E organizamos um atendimento superior, ,

Para que o seu carro esteja sempre corno você merece, oferecemos:

Concessionários

VElcULOS S.A.··
AV. IVO SILVEIRA, 999

- TESTADOR DE VELAS

_ TESTE DE VOLTAGEM E AMPERAGEM

Ônibus x caminhão: ..

12 mortos e 13 feridos
Doze pessoas morreram e treze ficaram feridas em consequên

cia do violento choque entre um ônibus do Real Expresso e um

caminhão transportando feijão, ocorrido namadrugada de'ontem
entre os quilômetros 192 e 193 da BR-153, nas proximidades do
município goiano de Itumbiara, divisa com Minas Gerais.
Até ontem à noite oito corpos encontravam-se no necrotério da

Secretaria da Segurança Pública de Goiás à espera de identifica
ção. Com o choque, houve o, incêndio, que destruiu completa
mente os veículos e carbonizou amaioria dos mortos. Os feridos
estão em estado grave. \ ,

A polícia técnica de Goiás não sabia, até ontem à noite,
precisar' as causas reais do desastre.Admitia-se a possibilidade de
um dos dois motoristas - ou mesmo os dois - terem dormido'
sobre o volante, provocando a ínvàsão da pista contr á ria.

O ônibus pertence ao Real Expresso e. saiu de Goiânia às 21
'

horas de domingo; rumo a São José do Rio Preto, no Estado de
São Paulo. Na madrugada - a hora ainda não é bem precisa -,
chocou-se com o Chevro' 1 et placa EH-4607, de Uberlandia que
transportava pesada carga de feijão. .

'

Dfrd prende' dois
arrombadores .

Joel Severino Gomes e Geci Machado, dois perigosos ladrões
que agiram no dia de ontem à rua Fulvio Adulccí no. 9,94, apto,

_

8, Estreito, invadindo a residência de Givaldo de A. Tavares"
penetrando através do basculante.idepois de arrombado, abrindo
logo após a porta e quando já apossados de vários objetos
roubados que foram atuados em flagrante.Xiecí já com muitas
passagens pela Dfrd e seu companheiro João, inclusive do roubo
de um carro pertencente ao Sr. João José Goulart, foram presos

pelá DfreI.
.

AGRESSÃO I

,
Ilton Silveira, soldado da Polfcia Militar com atividade no

Corpo de Bombeiro, residente à rua Gal. Vieira da Rosa no. 116,
fundos, compareceu na DSP queixando-se que sra esposa,
Marlene dos Santos Vieira, vinha sendo agredida pelo indiciado
Nadir Bidele, residente no mesmo endereço da vítima.

ATROPELAMENTOS
Em Santo "Amaro da Imperatriz, o vefcu]o Volks, placa

AA-8801, amarelo colonial, de Agostinho Fernandes da Silva,
residente à rua Nossa Senhora das Graças 115,' atropelou o

menor Ilmar Arnaldo da Silva, residente na Colônia Santana. A
vítima foi socorrida pelo atropelante e medicado=no Hospital
Infantil.

Enquanto isso, na 'Francisco Tolentíno, proximidades do
Mercado Público;' o Vofkswagen-Brasflía, placa AB-5590, dirigido
por seu proprietário, Geraldo Santana, residente à rua João Mota

Espezim, colidiu com o veículo Chevette, placa AB-7312,
dirigido por Jaime Aleixo de Souza, residente à rua Fulvio
Aducci no. 412.

O Chevette por sua vez, colidiu com o Volkswagen Sedan,
placa AA-5304, de Maria Lourdes da Cunha Garcia, residente à
rua Vicente de Paula no, 44, dirigido por João José Garcia.

,
Do balroamento, o segundo veículo que havia parado,

atropelou Arlene Nunes, residente à rua Heriberto Hulse no. 122,
atirando-a contra o Volks de placa AA-5304.

A vítima foi socorrida pelos três motoristas que a levaram ao

Hospital de Caridade, onde foi medicada e logo após liberada.
GUIAS

Por solicitação da DP de Palhoça, foram extraídas-guias para
Narzi Natalino Scheírnann, Olavo À. de Souza, Francisco
Maxiliano da Luz, Luciano Castro e Jaime Ferreira R. de Lima.

O Detran solicitou que também fossem expedidos guias para
Maria Bertoncini Avelino Alcides Corníotto. E por solicitação da
DP de Bíguaçu, foram extraídas guias de lesões corporais para
Danilo .llea, residente' Leoberto Leal no. 16, Barreiros, que foi
vítima de disparo de arma de fogo. .,

Jovem é atropelada e

morre em Barreiros

At§ onte"! a vítima não havia sido identificada
A Delegacia Especializada de Segurança Pessoal,.

através do Delegado Jorge Cesar Xavier, comunicou na

tarde de ontem que a jovem estampada na foto foi
atropelada e morta na Br-IOl, em Barreiros, próximo ao
"Bar do Motorista", não tendo sido identificada. Solicita
que se alguém a ídentíficar entre em contato com a

Delegacia de Polícia. '

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

,

Â ç���� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE' PREÇOS NO 020;74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, so
ciedade de economia mista, registrada na Jun
ta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
C.G.C. do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica
que se encontram a disposição dos interessa

dos, no endereço acima mencionado os ele

mentos da TOMADA DE PREÇOS No.

020/74� destinada a selecionar propostas para
aquisição de CONJUNTOS MOTO - BOM
BAS para o Sistema de Abastecimento de

Agua da cidade de' BÁLNEÁRIO CAM
BORIU-SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas áté às 15 horas. do
'dia 29 (vinte e novel de Março de 1.974 •.

"

Florianópolis,08 de Março de 1.974.
A DIRETORIA.
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O Rei' Constantino, frente as suas . -. :0"
" :
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tropas. levantou a cruz. cítzemcío "In hoc signo vlricess". -' 't: �'.\

COM �STE 'SINAL VENCERÁS! O vitorioso monarca'

das cruzadas sabia de antemão, a impo'rtância'
do símbolo. Por' isso. ao brandi-Ia q. seus
só'ldbdos. tinha consciência absoluta

do que estava fazendo.

'.', ;-:�
.t ,

o', ••�� �'�.'
i.,:
.' :k.��..

',-' -

'). '.' c·

....

. ,' ".' .' ",

.. '

,

1
.

'''''''..' .'

-, .�
.

• ,' ••
'

. ''1. ;, .. "' � .•

',- .'

,!·r',
"

..
. .,

"'" _. -"

.

'<10••
.. :,..

.. . .:�.. ". .

.
, .

.e- "�:,'

��. ···:'i>�-;
..

-'

,.

I

•

�. .

Como .riós também tem_ps ao apresentar' o
,_"�-Y;.. .:

a nossa marca. Nosso símbblo significa experiência" <:/>"�;�i;;J'
tradiçào.· padrõeos de qualidad53. As paredes de'�

.

:;:,

..

nossas construções verticalizarT( a esperança ,básica, )"��
e eleme.ntar de cada homem: sua moradia. "

..

' ".,. :���'�\��'-
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.
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.. . '
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Esporte

Os .. torcedores do Avaí tinham mesmo

um bom motivo para deixar seus afazeres de

lado e recepcionar o time ria tarde de ontem

no aeroporto HercÍlio Luz. Empatar com o

América, considerado uma das melhores

equipes do norte-nordeste, no campo do

adversário, contra uma temperatura excessi

vamente quente, além de urna torcida local

entusiasta, não é façanha para qualquer
'equipe. O Avaí f�i a "Natal, viu e venceu,

pois trouxe um ponto positivo que.muito o

�udará na sua luta pela classificação. O bom

começo já foi dado, resta agora, com o

apoio dos torcedores, uma sequência firme

para que o futebol catarinense realmente al

cance o lugar de destaque que merece den

tro do cenário esportivo nacional. É bem

verdade, que o Avaí ainda não tem uma

equipe ideal, mas como a vontade de vencer,

muitas vezes supera certas dificiências táti

cas e -técnicas, os erros nos sistemas defensi

vo e ofensivo poderão ser facilmente elimi

nados.
CHEGADA

Com muitas bagagens e visivelmente can-

o goleiro Rubens, que garantiu o empate na fase final, foi bastante cumprimentado

sados devido a longa viagem, os jogadores do
Avaf desembarcaram na tarde de ontem às

14h�5m, pelo jatão azul e branco da Trans

brasil, prefixo PP-SDU.

Dando mostras evidentes de que a torci

da estará mais do que nunca unida para in

centivá-lo o Avaí foi recebido com grandes
manifestações por parte dos torcedores, que
durante todo' o percurso, da aeronave até o

saguão, cantavam entusiastas o hino do clu-

be.
-

O rordão de isolamento, formado por

seis soldados da aeronáutica quase foi rom

pido quando Rubens, o primeiro jogador a

desembarcar, apareceu na escada do avião.

Todos foram carinhosamente recebidos e

Zenon, o mais festejado, foi o último a des-

cer do jatão.
'

A delegação saiu de Natal às 07h55m pe

lo boeing da Varig, escalando em Recife e

Rio de Janeiro, onde foi feita a conexão pa

ra o jatão da Transbrasil. Além da experiên
cia e do ponto positivo, trouxeainda o AvaÍ

0$ 24 mil cruzeiros aproximados de lucro.

1\ nota desagradável foi apenas a falta de

um ônibus para o transporte da delegação
do aeroporto para o centro. Depois de espe
rar 20 minutos em vão, a solução, viável por
sinal, foi pegar seis táxis e virem para o cen

tro.Marcos Aurélio Moreira, relações püblí-.
cas do clube, criticou o departamento de fu

tebol pela falha cometida.
ZENON

Para a imprensa esportiva de Natal, este
�rá o último ano de Zenon no Avaí, pois
fatalmente, devido a boa forma física e

técnica que atravessa no momento, algum
grande clube dê São Paulo ou Rio de Janeiro

o levará. Zenon, evita fazer comentários a

este respeito. Ele prefere falar no jogo de

Natal e do gol, que marcou. ,

- Quem disse que eu chutei sem preten
sões, mentiu. Senti que poderia marcar, o

que felizmente aconteceu, quando chutei

forte para' o gol. Pra sorte do Avaí e azar do

goleiro Ubirajara, ii bola bateu numa saliên

cia do gramado e entrou, Mas até que o re

sultado foi justo pelo volume de jogo apre

sentado, No primeiro tempo dominamos e

na fase final, com a temperatura muito

A torcida compareceu em massa no aeroporto Hetcilio Luz para recepcionar a delegação do Avai
'/

Avaí 'recebido·com festa'

cer-
,Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resu Itado provisório do Concurso-teste ,no. 174, apurado em

11/03/74.
Total lfquido a ratear Cr$ 12.344.225,60
70 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 176.346,08
DJscriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagoas .

Amazonas
Bahia
Bras (lia .

Estado do Rio

Maranhão
Mato Grosso
Minas Gerais
Pará
Paraná
'Piauí.
Rio Grande do Sul
Guanabara
Santa Catarina
São Paulo

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar

reclamação de 10 dias, a contar de hoje, 3 qual deverá ser

apresentada a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 21/03/74.
Não serão-aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no estado de Santa

Catarina são os seguintes:
COD.REV. No. CARTÃO
20-00012 145.036

20-10042 161.387

20-10065
- 19.188

OBSERVAÇÃO: Para recebimentos dos prêmios, os

ganhadores deverão aguardar a ratificação ou retificação deste
resu Itado neste jornal

'

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
-madeiras ematenaís de

construção de

,PHllIPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito ,e Balneário Camboriú
cones: 6520 - 6368

1
1
5
:3
4
1
2
7

- 3
. 3,5

1

1
'2
2
2

"A derrota para o Atlético Paranaense,' repercutiu
sat isfa to riam e n te entre os jogadores. Pode parecer estranho mas eu

explico. Acontece, que durante quatro anos seguidos, o

Internacional perdeu a primeira partida no campeonato nacional é
chegou nas finais. Quando terminou o jogo e os jogadores entraram
rio vestiário, a maioria comentou que felizmente o time tinha
perdido e que a classificação seria certa, já que a escrita tinha sido

mantida" (Rubens Minelli)
"O treinador do Internacional, estava bem tranquilo na tarde de

ontem após o desembarque da delegação às 16h30m pelo Electra da

Varig. E tinha os seus motivos, pois o Inter perdeu mas jogou
melhor.

- Perdemos para o Atlético mas jogamos bem e tivemos três

9üas oportunidades.de marcar no primeiro tempo, mas tivemos azar.

Como no futebol quem não faz leva, sofremos um gol e o time

paranaense se retrancou e garantiu o resultado. Não conheço bem o

nosso adversário, mas pelo resultado que ele obteve em Natal contra
o América, nota-se .que é uma boa equipe e está bem credenciada

para este jogo. '

Figueroa é o único problema-do Internacional. Ele recebeu uma,

pancada no joelho esquerdo em Curitiba e dificilmente terá

condições de jogar contra o Avaí, Entretanto, o jogador fará
tratamento intensivo até a hora do jogo e, se não ganhar condições,
entra Hermínio.

O Internacional está hospedado no Hotel Bruggemann e hoje à
tarde fará um 'treino tático e recreativo no estádio Orlando Scarpellí,
O catarinense Valdorniro, sem condições físicas, ficará no banco de

reservas, já que o ex-juvenil Pedrinho, 20 anos, atualmente é o dono
da posição e foi o melhor jogador contra o Atlético.

.Para vencer o Ava
í

a diretoria' está prometendo um bicho de

Cr$ 700,00 e Rubens Minelli ,confia na vitória e já anunciou o time

que sairá jogando: Schneider; Claudio, Figueroa (Hermínio), Pontes
e Vacaria; Tovar, 'Falcão e Dorínho; Pedrinho, Claudiomíro e

Escurinho.

o treinadorMinelli acredita tranquilamente na vitória

Internacional treina
, hoje no O. Scarpelli

A bolavai I�lar!O pot1Áapé inicialé
,

,
\

, Depois.de vere ouvir, você vai conferir

Teve até cordão de isolamento para conter a massa

quente, nosso time cai� e o jogo equilibrou.
\ Disputar o campeonato nacional, para

Zenon, é a mesma coisa que jogar partidas
no interior do estado: "O campeonato na

cional não é o bicho feio assim como pin
tam. A imprensa é que faz os clubes parece
rem grandes, mas na verdade, todos jogam o

mesmo feijão com arroz.

RUBENS
"Eu estava num dos meus dias, e-quando

isso acontece, a boÍa,não entra de jeito ne

nhum. Eles atacaram bastante, mas eu estava

com sorte e.a bola batia até na minha orelha'

e ia pra fora". (Rubens).
O goleiro não se cansava de dar explica

ções sobre a partida. No gol do América, ele
não quis culpar ninguém.

- Todo mundo está dizendo que eu ga
ranti o empate. Acho que não é bem assim.

É verdade que tive sorte e joguei bem, mas o
méritos, são pratodos os jogadores. Mas ape-

,

sar de tudo, achei o resultado justo, apesar
do América ter tido muita sorte em marcar

logo aos quatro minutos. Prefiro não comen

tar o gol deles para não criticar nenhum

companheiro. Acho que conseguimos um

bom resultado, pois o América, foi uma das

melhores equipe que já jogamos até agora. É
bem superior a uma seleção catarinense.
TORGE FERREIRA

O que o treinador Jorge Ferreira .afírmou

na tarde de ontem, não se éonstítuíu em ne

nhuma novidade. Foi flagrante sua intenção,
na etapa final de garantir o empate.

- Realmente no segundo tempo, devido
a temperatura muito quente e os' nossos jo
gadores terem sentido muito, resolvi garantir
o empate que pra nós já, era um bom resulta
do. Nesse sentido, tirei Toninho, que já ha

via me pedido antes pra sair e coloquei Ve
neza para reforçar o meio campo. A entrada
de Carlos Roberto no lugar de Paulo Rober

to, foi para impedir que o ponta de lança
deles apoiasse o ataque e viesse buscar jogo.
Depois que Carlos Roberto colpu nele, a

pressão deles diminuiu. Empatamos e 'o im

portante é que o time rendeu bem tecnica

mente e só sentiu a parte física devido o

calor na segunda etapa. Em virtude de ter

sido primeiro jogo, até que o Avaí foi muito

bem, pois o América é uma grande equípe, "

Para o jogo contra o Internacional, pre
tendo apenas colocar Ari Prudente na zaga
central no lugar de Jaico que jogou muito
bem em Natal.

SEM RETRANCA
A derrota do Internacional para o Atléti

co Paranaense, poderá complicar para o

Avaf, pois o time gaúcho vem disposto, a
uma reabilitação. Mas mesmo assim, Jorge
Ferreira garante que não perderá.

- O Internacional não vai querer perder
de maneira nenhuma, pois já foi derrotado
na estréia. Respeito o adversário que é dota
do de 'grandes jogadores, mas garanto que
não perderemos. Na pior das hipóteses con

seguiremos um empate, embora o Avaf jo
gue pra ganhar. Jogaremos ofensivamente e

se por acaso o Inter atacarmuito, defendere
mos até com 12, pois num caso deste, até eu

entro em campo. f vantagem que teremos,
pelo que ouvi falat, é que Figueroa não joga
rá. Pra mim, isto foi uma boa notícia e só

espero que ela seja verídica.

Caca submarina teve melro de 158 quilos
- É moço, eu pesco a qua

se 40 anos e já passei muito
trabalho por esse mar do bom

Deus, mas a coragem dessa

gente que pega peixe no mer

gulho, me deixa impressiona
do, sabe. Assim dizia umvelho

pescador, que curiosamente

aguardava na praia a volta dos
submarinistas que durante o

sábado e domingo participa
ram do campeonato catarinen

se de pesca submarina, com a

disputa de várias equipes do

Estado.
I Ainda na praia, depois de

rápida solenidade com o has

teamento da bandeira num

/ mastro improvisado à um ran

cho de canoa, cinco lanchas

conduzindo cinco equipes de

submarinistas deixavam a praia
de Ponta das Canas com desti
no a ilha Deserta, pesqueiro es

te destinado pela Federação
Catarinense de Pesca Submari

na.

A viagem, que tem a dura

ção de uma hora, é feita de
uma certa monotonia e com os

pescadores permanecendo qua
se em silêncio. As lanchas de

motores mais possantes logo
tomaram a dianteira deixando
atrás um rápido aceno ou uma

rápida palavra de consolo que
imediatamente era abafada pe
lo ronco das máquinas. A me

dida que a viagem ia se desen
volvendo ia aumentando o vo

lume das ondas que seguida
mente escondiam as embarca

ções uma das outras, .fato que

passava indeferente aos mergu-

,Ihadores, que no fundo das

"lanchas procuravam "afinar"

os instrumentos de pesca e um

cuidado especial para as armas

de ar comprimido e arpões. Na
popa, mestre Jonas segurava
firme a cana do leme e obser

vava fixamente as manobra'

do mar já então revolto, r:'[s
até certo ponto despreo.(úpa
do. Aquela viagem er.il:'�ma das
muitas que ele faz,f;o seu dia a

dia de pescador.
I

A medirla�e as horas pas

savam, a ilhl Deserta aos pou
I

Amistoso

certo ponto desolados.
o RESULTADO

Por volta de 17 horas; a úl
tima embarcação chegava à
praia.jsendo aguardada por um
grande número de curiosos.

Depois do peixe pesado - foi

entregue a instituições de cari

dade como a Promenor e Cer
tre - foi apontado o resultado

diante da expectativa dos par-
ticipantes.

Édson Andrino foi o cam

peão individual da prova, rece
bendo um troféu no jantar de
confraternização realizado na

mesma noite no restaurante

Mariscão, pela captura do
maior peixe, um mero de 158

quilos e que foi distribuído

por Afonso Corrêa aos secretá
rios da Prefeitura, que doaram
as taça.s. Andrino (Lagoa)
obteve 720400 pontos, Em se

gundo, Marcello Rupp, com
57.,800 e em terceiro Afonso
Celso Corrêa com 30.700. Ani

bal Brognolli também foi pre
miado com a pesca da maior

garoupa. 10.200 pontos.

Marcelo Rupp, Baiano e

Celso Lenehnkohl, alcançaram
o primeiro 4a87, e em quinto
a equipe Berro; a mais nova de

todas, constituída lugar por
equipe (Arpoador) totalizando
110.100 pontos, com uma pe

quena diferença sobre o Cupi
do, 108.500. Esta equipe é
formada por Afonso Corrêa,
Edson Andrino e Murilo

Viana. Em terceiro, Biguás, de
-JoÍl).ville, com Romeu Pinhei

ro, Baldur Siegles e Dagoberto'
Collin, alcançando -62.700
pontos; em quarto Furação, /

com Anibal Brognolli, Baracuy
Lúcio e Afonso Zilli, 34.000

pontos e em quinto a equipe
Berro, a mais novai dê-todas,
constituída de Urnberto, Che
ren Mendes, Sergio Muller e

Ronaido Clausen, com 200400

pontos.
Domingo próximo, as-equi

pes estarão participando de'
uma outra competição, desta

feita em Joinville.

cos ia se aproximando e a mo

notonia foi quebrada por um
bando de golfinhos que acom

panhavam as embarcações,
chegando inclusive a despertar
Marcelo Rupp que dormia no

fundo da embarcação.
'

Com a chegada nas proxi
midades na ilha - ela é circun
dada por grandes rochas e im
possível de, aportar - as lan
chas se reúnem e Afonso\Cpr
rêa grita para todos o local do

pesqueiro - em volta de toda
a ilha - e os mergulhadores' to
mam o primeiro contato' com
o mar, sempre evitando uma

aproximação maior das rochas
por causa da "arrebentação"
nas pedras.

A equipe Arpoador, consti
tuída de Marcelo Rupp, Baia
no e Celso Lenehnkahl!, prccu
ram exatamente o lado de
mais .díffcil acesso, onde ';-mar
quebrava com intensa .,violên
cia. Apontada como ',ma das
melhores equipes participan
tes, (Arpoadorj, os três mergu
lhadores - r�s mais arrojados -

rod0�'�·;"m sem' destino nas,
0,,:,tias revoltas, enquanto que a

.,flImCha por precaução se afata

va por causa dos costões. En-
"

,

tregues a propna sorte, os mer-

gulhadores logo desapareceram
entre as ondas, e de longe
o bservav-se somente a bóia
amarela do velho Baiano - 51 .»

anos de idade e' o único que
compete com bóia - algumas

vezes aparecendo nas marolas
mais altas. Disputando palmo
a palmo as proximidades dô
rochedo a procura do pescado,
os submarinistas deram mos

tras de incomum coragem, lu
tando, contra a forte correteza,
com os peixes e principalmen
te com as rochas. Qualquer ato
de imprudência era fatal para
os mesmos.

I O vento ficava mais forte e

o mar batia agressivamente nos

rochedos. De ,longe, se conse

guia avistar, nas ondas -mais al

tas, a figura de Marcelo Rupp
entre as espumas formadas pe-.
la "arrebentação". Ele estava
exatamente ali, local (procura
do somente pelos mais deste
midos t;"que colocam á corá

I!P:Il1' e difícil técnica de vencer

as ondas acima de qualquer;
circunstância.

o rsrcro
O campeonato, que se ini

ciara às 10 horas só terminou

as 15, conforme havia sido es

tabelecido. Os mergulhadores
da equipe Arpoador regressa
ram à lancha, mas tiveram que
em seguida voltar as profunde
zas do mar: Celso havia ar'

poado um mero, mas a luta foi
mais forte do que os pulmões
do mergulhador, tendo este

que abandonar a arma, junta
mente com o enorme peixe
junto as profundas rochas dos
costões. A descida dos três foi
em vão, tendo regressado até

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sa-nta Catarina

'MDB reuniu jovens
no Vale com Laerte
e Franco Montoro

Franco Montara falou aos jovens emocionou-se e chorou

Blumenau (SUcursal) - Com a presença de 305
participantes, representando 12 rmínícrpíos catarínenses,
encerrou-se na manhã de domingo o LEncontro Estadual
da Juventude do Movimento Democrático Brasileiro. As
palestras e debates programadas para a tarde e noite de
sábado prolongaram-se além do tempo previsto,
obrigando o deputado Laerte Ramos Vieira a discursar

. somente no domingo (seu tema era "Democracia no

Brasil") antecedendo o orador principal, senador Franco
Montoro. O político paulista enfocou o ,tema
"Juventude na Atualidade Política Brasileira" não
terminando sua explanação em virtude de forte comoção
de que foi tornado, levando-o inclusive às lágrimas.
,DESENVOLVIMENTO E SALÁRIOS Entusiasmado
.com a iniciativa da JMDB de Blümenau, promotora do
acontecimento, Franco Montoro frisou que "o debate de
idéias é, talvez, a mais imperiosa das necessidades do
Brasil de hoje". Lembrou a necessidade dos problemas
serem examinados dentro do.princípio da controvérsia e

do diálogo porque "o monólogo não é o sistema
adequado à investigação da verdade".

Discorrendo, por largo espaço de tempo sobre
desenvolvimento, distribuição de renda e política
salarial, o senador paulista utilizou dados' oficiais,
diversas estatísticas, pedindo um salário justo para o

trabalhador brasileiro. No seu entender, a fixação do
nível salarial é feita sempre abaixo dos índices apontados
em lei. Como solução para o problema apontou a ação
do MDB, que lutaria para encontrá-la e a encontraria,
"caso possuísse amaioria no congresso".
EXEMPLO CATARINENSE

Para que o país encontre seus caminhos definitivos
resolvendo, satisfatoriamente, seus problemas, entende o

político que a participação da juventude é imperiosa;
Franco Montoro, por diversas vezes, repetiu o valor do
encontro da Juventude do MDB.

- Vocês, em Santa Catarina, estão mostrando que
,

esta participação é possível. Vocês não podem imaginar
o que representa, como possibilidades para o' Brasil, o
exemplo dado namanhã deste domingo. Uma centena de
jovens debatendo problemas políticos eom vistas ao

engajamento na vida pública.
O orador fez questão de relembrar suas visitas

anteriores a Santa Catarina, oportunidades em que se

impressionou vivamente com "o espírito de luta, de
combate, de perseverança, visíveis em qualquer núcleo
da juvenrode oposicionista;'.

.

Citou como exemplo a cidade-de Brusque, onde em

meio a hesitação e receios - o MDB nem sequer existia
lá - o partido foi criado e os moços conquistaram a

Prefeitura através de um elemento igualmente jovem,
César Morítz: Foi umamostra - disse - de que é melhor
acender uma vela do que amaldiçoar a escuridão.
ENCONTROS NACIONAIS

A participação. efetiva /e corajosa dos moços
catarinenses levou o orador a sugerir no. final de seu

discurso um encontro nacional da Juventude do
Movimento Democrático Brasileiro. '

- E este acontecimento que arregimentará muita
gente e sensibilizará o país inteiro vai ser estruturado da
melhor forma possível. Não queremos congressistas que
permaneçam, calmos, a ouvir conferências porque, hoje,
a passividade tem que ser substituída por uma

-participação vibrante e decidida, frisou.

Rio do Sul começa
'alargar sua ponte

Rio. do. Sul(Sucursal) - O prefeito Danilo Lourival
Schmidt celebrou ontem convênio com a Construtora
Christian Ltda., de Rio do Sul, visando a execução das
obras de alargamento da {lista da ponte sobre o Rio
Itaiaí Oeste neste munícfpio. Segundo contrato ontem
celebrado, a ponte terá sua pista alargada em mais Um
metro, passando a 6 metros de largura e mais um metro

, em cada lado para passeio de pedestres e guarda corpos.
A ponte sobre o Rio Itaiaí Oeste possui 83 metros de

comprimento por apenas cinco metros de largura,
devendo ser aumentada em mais três metros. A obra,
segundo a assessoria da Prefeitura de Rio do Sul, tem
grande importância para o município tendo em vista o

grande fluxo de tráfego que recebe diariamente nos dois
sentidos. Os trabalhos serão iniciados pela empresa
vencedora da concorrência em 30 dias e terá 100 dias
úteis para sua conclusão. Para o Prefeito Danilo Schmidt

.'
a obra poderá ser inaugurada em agosto vindouro se os

serviços correrem normalmente.

Câmara não dá
aumento ao

funcionalismo
M'orro. da Fumaça

, (Sucursal de Criciúma) �,

Declarando inconstitucio
nal o projeto de origem do
Executivo, que m�orava
em 20% os vencimentos do
funcíonalismo público mu

nicipal, a Câmara Munici
pal de Morro da Fumaça
rejeitou a proposta por 4 a

, 3. Segundo a bancada do
MDB, o veto ao projeto
aconteceu porque o Prefei
to Antenor de Bona Sartor
inclu ia a exigência de tem

po integral para dois fim
cionáríos. Esta foi a pri
meira vez que a Câmara de
Vereadores local rejeita
um projeto de aumento de
'vencimentos aos servidores
do Município, mas antes,
.outros quatro projetos ha-

<I; viam sido rejeitados pelo
legislativo, por não concor
dar a maioria dos vereado
res que compôem a Câma
ra.

A igreja se edifica e com ela cresce a' celeuma provocada pela decisão de comercializar a outra.

-Padre de Içara faz nova
igreja e vende a velha

Içara (Sucursal de Crícíü
ma) - Passados pouco mais de

4 anos da celeuma provocada
cÓID a venda do imóvel que

abrigava a Capela de Nossa Se
nhora dos Navegantes, no bair
ro Itaguaçu, em Florianópolis,
cujo novo proprietãrio o trans

formou num restaurante man
tendo o mesmo nome; o páro
CO Bernardo Junkes, de Içara,
resolveu acompanhar seu cole

ga e transacionar a antiga -

ainda atual - Matriz de São
Donato. A exemplo do Padre

responsável pela então capela
de Itaguaçu, transformada no

Restaurante Nossa Senhora
dos Navegantes e hoje na Boa
te Capelinha, o vigário de Içara
alega o mesmo motivo: sem

condições' de abrigar a enorme
legião de fiéis" o templo tor

nou-se pequeno para que to

dos possam participar dos atos
religiosos;

Ao anunciar a decisão, de
pois de Consultar as au torida-

, des eclesiásticas superiores; o

padre Bernardo Junkes forma
lizou a intenção' em transfor
mar o templo em casas comer

ciais e concitou os fiéis a cola
borar com as obras de constru

ção da nova igreJa, situada
bem próximo da atual. Embo
ra a notícia de comercializar o
imóvel do velho templo não ,

tenha sido bem recebida por
uns e com reservas por outros,
muitos se manifestaram des
contentes e ameaçaram afas
tar-se da Igreja. 'Os mais con

trariados, a maioria imigrantes
italianos, que preconizavam' a,
restauração do templo antigo
não admitem a troca das linhas

arquitetônicas da obra em esti
lo italiano pelas modernas for
mas da igreja em construção.
PATRIMÔNIO HISTÓRICO

A controvertida decisão do

pároco de Içara vem provocan
do opiniões divergentes entre

os fiéis e moradores locais,
,

pois muitos não admit�m o fa
to de a Igreja Matriz de São,
Donato, construída na década
de 40 e inaugurada a 23 de de-

-

zembro de 1950, possuir mais
,

de 23 anos sem sequer sofrer ,

um pequeno reparo. O'fato de

transformã-la em casas de co

mércio também é contestado e

a alegação' é a de que a Igreja
fundada pelo então vigário lo

cal padre Buleslau Smíelewskí;
atual vigário da Diocese de Tu

barão, constitui-se na única
obra histórica existente na pe-

quenaIçara. _

- O que não se pode admi

tir - ponderam muítos - é

que se transforme suas duas
torres em bares ou estabeleci
mentos similares como aconte-

ceu com a Capelinha de Ita

.guaçu, em Florianópolis.
MAIOR PARTICIPAÇÃO

Reclamando a pequena co

laboração para a edificação do
novo templo, o padre Bernar
do Junkes afirma que a nova

Igreja Matriz de São Donato,
em Içara, é irreversível, apesar
dos parcos recursos com que
vem sendo levantada. Explicou
que está sendo construída com
área de 1.010 metros quadra
dos e que já foram consumidos
230 mil cruzeiros.

Justificando a medida ado

tada, o sacerdote revelou a O
ESTADO que se viu na contin

gência de edificar um nova

templo levado pelas reformas
introduzidas na Igreja Católi
ca, além de proporcionar
maior conforto aos fiéis.

- As atuais condições da
Matriz de São Donato são des
favoráveis para a participação
dos fiéis na nova liturgia. O
elevado número de colunas

espalhadas pelo templo não

permite que grande número de
fiéis divisem o altar, explica o

padre Bernardo. Finalizando,
'0 sacerdote garante que não
está só na luta que visa dar aos

participantes dos atos religio
sos mais conforto e aos muni

cípio um templo novo, moder
no e digno da cidade.

taria de Finanças da Prefeitura e vão facili
tar o trabalho de recolher o imposto. Se

gundo o secretário Nelson Serpa, esta medi
da, inicialmente, eliminará as mas nos gui
chês da PMB, quando era necessário muito

tempo para se conseguir retirar os antigos
talões.

EMEDAUX QUEBRA RECORQE DE ,VE.NDAS

pela sua equipe de corretores, a qual, ao agrade
cer a colaboração da mesma, atribuiu grande

-iÍarte do sucesso da empresa.
Em seguida, o sr. Nelson Alexandrino, agra

decendo ao prêmio recebido de EMEDAUX,
pelo resultado das vendas no mês de fevereiro,
disse: "Não foi difícil quebrar, mais uma vez, o
recorde de vendas, pois é muito fácil vender
apartamento o/m alta qualidade de EME·
DAUX.

E concluiu, "esta qualidade, certamente, 'lOS
dará outro recorde já no próximo mês, com o

lançamento do Edif{cio. Victor Meirelles--que,
como não poderia deixar de ser, mant{rá o alto
padrão, que há muito caracteriza os edifícios da
EMEDAUX. \

Na manhã do último sábado, na localidade
de Ribeirão da ilha, a Direção da EMEDAUX -

Engenharia e Empreendimentos S.A., ofereceu
uma churrascada aos seus funcionários, come
morando a mais uma quebra de recorde de ven-
das. ocorrida no último mês.

'
'

Como prêmio de estímulo a, EMEDAUX
presenteou o corretor que mais se destacou no

período. sr. Nelson Alexandrino" com um'

Volkswll8en OK, tendo as chaves sido entregues
pelo sr. Luiz Elias Daux, Diretor-Superinten
dente' da EMEDAUX - Engenharia e Empreen-
dimentos S.A.

'

Na oportunidade, o sr. Luiz Daux, ressaltou
o bom trabalho que vem sendo desenvofvido

agente financeiro da operação

BANCO DE INVESTIMENTO DO BRASIL- BIB

GRUPO UNIÃO DE BANCOS

Prefeitura vai recolher
•

'

A

seus I'mpostos com, carnes

- Além disso, o carnê acabará com o

problema da perda dos talões e servirá tam
bém para lembrar o contribuinte sobre o

pagamento. Para isto, qualquer banco da
praça está credenciado.

Quem tiver seu endereço atualizado vai
'

receber os carnês a domicílio - obrigação
legal -, caso contrário terá de ir buscá-lo
na Prefeitura. A primeira das quatro parce
las vence no mês de maio, a segunda em

julho, a terceira em setembro e a quarta em
Aproximadamente 23 mil contríbuíntes novembro. _

estão sujeitos ao imposto. A taxa para ímó- ARRECADAÇÃO VAI SUBIR
'leis não edificados é de 1% sobre o seu; Para este ano a taxa de recolhimento so

valor venal. Os edífícados-normalmente pa- frerá um reajuste, 001 consequência do
garão 0,8%. Em ambos' os casos o valor aumento do valor venal dos imóveis decor
venal será atribuído com base na localiza- rente da taxa de inflação que, segundo
ção, condições topográficas e na infra- Serpa, este ano atingiu 20%. Em 1973 a
estrutura dos terrenos, prédios ou casas. arrecadação foi de Cr$ 2.408.796,rS8 regís-
CAR�S TRARAO VAN'tAGENS trando-se um total de 22.230 contríbuin-

Os carnês foram idealizados pela Secre- teso

.Iumenau não pode cria'r
os Distri'tos Industriais

\

Blumenau (Sucursal) - Levantamentos medida se aplicaria aos dois tipos.
realizados pela Assessoria do Planejamento Segundo seus técnicos, o que a Prefei
da Prefeitura Municipal, em paralelo a ela- ,tura quer evitar, é, prirlcipalmente, a linha

boração do Plano Diretor da cidade, prova- contínua de chaminés, para permitir a

ram que Blumenau não tem condições de existência do maior número possível de
criar Distritos Industriais. Problemas de áreas verdes, como também evitar a polui
topografia.poluição, jnfraestrutura e con- ção do Rio Itajaí Açu e seus afluentes.
servação de áreas verdes levaram a conclu- Estão sendo projetadas Zonas, Industriais
são que dentro do município será viável a em que se localizarão indústrias'grandes,
cr\ação apenas de núcleos, industriais, que média e pequenas.
se constituiriam num conjunto de 2 ou 3 A prefeitura dará a infraestrutura com o

pequenas indústrias. As grandes fábricas terreno preparado, incluindo o tratamento
seriam instaladas em locaismais isolados da da rede de esgoto. A dimensão da área soli
zona urbana onde fosse possível construir citada dependerá do tipo de fábrica - capa
também núcleos habitacionais. Esta última cidade - e de suas pretensões.

ATENÇÃO
Necessitamos para admissão imediata, pessoas do sexo masculino,

para promoção de vendas na capital, com possibilidades futuras de

gerenciar Esc�itório Regional. Cartas com detalhes e prestações para:

Organizações H.J.M. Ltda, - Caixa Postal 28 - Laguna - Santa

Catar.ina.

Blumenau(SUcursal) - A partir de 15 de
março o Imposto Sobre Propriedade Urba
na será recolhido através de camês, que vão
ser distribuídos a domicílio pela Prefeitura
Muníéípal de Blumenau. A primeira parcela
deverã ser quitada em maio.

Substítuíndo os antigos talões, os-carnês
contendo as quatro parcelas poderão ser

pagos em qualquer agência bancária da
cidade, quando dentro do prazo. Fora dele
o pagamento deverá ser efetuado lia pró
pria Prefeitura. As multas de atraso serão
de 10% no prímeíro mês e de 20% no se

gundo, estabilizando-se daí por diante.
Quem não pagar é passível de cobrança
amigável - em casa - ou judicial, que pode
resultar na penhora do im6vel.

CEF/PIS
MANASA-MADEIREIRA NACIONAL S.A.

Cr$ 3.200.000,00
empréstimo destinado à construção de uma fábrica
de beneficiamento de madeiras em Guarapuava - PR

,_TIlU:�U.II!.AI,. DE JUSTICA
DI RETORIA DE DOCUMENTACÃO

E'PUBLlCAÇÕES
DECISÕES DO TRfBUNAL DE JUSTIÇA
A Segunda Câmara Civil em sessão de

08.03.74, julgou os seguintes �rocessos:
APELAÇÕES CIVEIS

No. 8.563 - CRlCIúMA - Apte. Claudia
Bohn, Apdo. Aldo CechineI. ReI. Des. Cerqueira
Cintra - "Converteram em diligência. Unâni
me". Acórdão publicado na sessão.

No. 9.466 - LAGES - Aptes. e apdos. Libô
rio Schmaedeck e José Slomp Sobrinho. ReI.
Des, Cerqueira Cintra - "Conheceram das apela-

, ções de ambas as partes e dos agravos no auto do

processo para julgar estes prejudicados, e deram

provimento em parte ao do autor da ação ordi

nária, para determinar que os honorários de

advogado recaiam sobre o quantum da comissão.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 9.527 - JOINVILLE - Aptes. Walter
Mueller e sim, e apdos. Herdeiros de D. Elsa

Hoenig, ReI. Des, Eduardo,Luz - "negaram pro-
vimento. Unânime".

'

No. 9.617 - ORLEANS - apte. Selir S. Leal
e apda, Marlene Danielski Amante. ReI. Des.

, Eduardo Luz - "Deram provimento para cassar

o despacho de fls. 39 e determinar o prossegui
mento da ação. Unânime".

No. 9.628 - CAMPOS NOVOS - Apte. Nil
vo Savariz e apdo. Davi Rosalen. ReI. Des.
Eduardo Luz - "Negaram provimento. Unâni
me".

No. 9.451 - RIO DO SUL - Apte. Dr. Pro
motor Público e apdo. Carlos Eduardo Men

donça. ReI. Des. Nelson Konrad - "Não conhe
ceram. Unânime".

No. 9.431 - SÃO JOSÉ - Apte, Antonio
Acácio de Souza. Apdo. Valmir Noé Ziegler.
ReI. Des, Rid Si�va - "Negaram provimento para
confirmar a sentença apelada. Unânime".

AGRAVOS DE PETiÇÃO
No. 3.232 - ORLEANS - Agetes, dr. Juiz de

Direito, ex-officio e e o INPS. Agrdo. Manoel
Bento Rodrigues. ReI. Des. Cerqueira Cintra -

"Deram provimento em parte ao agravo do INPS
para reduzir os honorários advocatícios para
lO%. .Unânime", Acórdão publicado na sessão.
No. 3.296 - ITAPIRANGA - AgIte. Egon Gra
seI. Agrda, Fazenda Pública Estadual. ReI. Des.
.Cerqueíra Cintra - "Converetam em diligência
para que seja feita prova de que o dr. Newton
Marques possui poderes para representar o exe

cutado em juízo. Unânime". Acórdão publicado
na sessão.

�o. 3.301 - ORLEÁNS - Agrtes. dr. Juiz de
Direito, ex-officio e Manoel Pedro de Souza.
Agrda. 12a. Divisão da Estrada de Ferro Dona
Tereza Cristina. ReI. Des, Cerqueira Cintra -

"Converteram em diligência. Unânime". Acór-
dão publicado na sessão. (

No. 3.315 - TROMBUDO CENTRAL -

AgIte. Oswaldo Kolm. Agrda. Edwirges Kolm.
ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Negaram provi
mento. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 3.326 - ITAlÓPOUS - Agrtes. Leonar
'do Radzinski e sua mulher. Agrc;los. Antonio Ko
mochena e suà mulher. ReI. Des. Cerqueira ano'
tra - "Conheceram do agravo como apelação,
devendo os autos tornarem à Secretaria para no

va distribuição. Unânime". Acórdão .publicado
na sessão.

No. 3.324 - CRICIÚMA - Agrtes. dr. Juiz
de Direito da la. Vara, ex-officio e o' INPS.
Agrdo. José Coelho Garcia. ReI. Des. Rid Silva r:

'

Deram provimento para, reformando a sen

tença,julgar procedente a acão. Unânime".
,

AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 635 - SÃO BENTO DO . SUL - Agite.

Paulo Kurowski. Agrdo. Julio Deinarchí, Rei.
Des, Cerqueira Cintra - "COnverteram em dili

gência para que, na comarca de origem, seja veri-,
ficada a data em que o agravante foi intimado da
decisão agravada. Unânime". Acórdão publicado
na sessão. "

APELAÇÔES DE DESQUITE
No. 3.939 - LAGES - Apte. dr. Juiz de

Direito da la. Vara Cível, ex-officio. Apdos.
Walneri Waldrigues e sua mulher. ReI. Des. Aris
teu Schiefier - "negaram provimento. Unâni-
me".

,

No. 3.920 - JOAÇABA _. Apte. dr. Juiz de
Direito da la. Vara, ex-officio. Apdos. Rolf
Christem e sua mulher. ReI. Des. Cerqueira Cin
tra - "Negaram provimento. Unânime",

No. 4.338 - PALHOÇA - Apte. Dr. Juiz de
Díreito, ex-offício. Apdos. Jovino Manoel Fon
seca e sua mulher. ReI. Des, Cerqueira Cintra - r

"Negaram provimento. Unânime". No. 4.342
- FLORIANÓPOLIS - Apte. dr. Juiz de Direito
-da Vara da Família, órfãos e Sucessêes, ex-offi-
cio. Apdos. Manoel Gregório Julio e sua mulher.
Rei. Des, Cerqueira Cintra - "Negaram provi
mento. Unânime".

No. 4.348 - VIDEIRA - Apte. dr. Juiz de
Direito, ex-officio. Apdos. Ivo Pessoa e sua mu

lher. ReI. Des. Eduardo Luz - "Negaram provi
mento. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA ESTA SETA.
, voctVAI
ENCONTRAR
oMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUfORGARANTIA.

YEíCULOS USAors DE'QUAlIDADE

Departamento deVeiCulos Usados
do seu Conceseiooério de Qualidade 4auYW,eJ,
HOEPCKE VEICULOS, SIA

FONE 31-17
DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS

Relação dos veículos existentes:

VOLKSWAGEN 1300 - arancc

VObKSWAGEN TL 1600 - Bege
FORD CORCEL Standard - Verde .

FORD CORCEL Standard - Vermelho

FORD CORCEL CUPÊ - Azul
FORD CORCEL CUPI: - Azul
RURALWILLYS - Turqueza C/Branco
CHEVROLET OPALA - Azul • .• .

CHEVROLET OPALA CUPt - Amarelo

/l" •
COMÉRCIO'. D�,'
�

AUTOMOVElS'
•.i'f!mmj�1J

.

.

. I. ,'I
CORCEL CUPÊ LUXO - Lar. Mandarim- OK ;;.; ..

MAVERICK CUPÊ Super - Vermo Jambo - OK ..

MAVERICK CUPÊ Super - Branco Nevasca - OK .

CORCEL 4 portas Luxo - Branco Nevasca -

CORCEL CUPÊ Luxo - Bege e/teto Preto
ITAMARATY- Branco .

OPALA CUPÊ Especial - Vermo Fórmula - OK
CHEVETTE _:_ Marron Cajú - OK'
FUSCÃO - Verde Mistiço - OK
(FUSCÃO - Azul Pavão ...

"FUSCÃO - Branco Lótus
VARIANT- AZul Diamante
VARiANT Branco Lotus

. VARIANT - Bege Claro
,TL - Bege Claro
TL - Branco Lotus

1"974

19]4
1974
1973
1971
1968,
1974
1974
1974
1971
1971
1972
1971
1970
1971
1971,
1972·
1972:'

TL - Azul Diamante .

DODGE DART CUPÊ - Verm, Xavante
I

POSSUÍMOs.,cARROSZERO QUILÓMETRO
-

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones ; 6628 - 6632 - 6312
. Florianópolis.

-

GAlAO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

Opala Cupê Esp. - Ultra Verde OK. .

.

Volks - Amarelo Safari - 1300 OK.
Corcel Cupê STD - Turquesa Royal
Volks - Bege Claro - 1500 • • .'.
Corcel Cupê STD'- Vermelho Cardo

.

f@)A-::::'�E�SOL�:A. (@j
.

.

.

R. Sa1dà�a Marinho Esq. de J�ão Pinta-
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES
'

CHEVETTE VARIAS ÇORES .

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
,MAVERICK .

'

'OPALACUPt
TL 1.600
OPALA
TL 1.600

_

GALAXIE .i . ."1.
CAMARO RS • •• • .•••

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
FINANCIAMOS SEU VEICULO ATI: 40 MESES

-

NÃO-FECHAMOS PARA ALMOÇO
CeMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

)

G·
CO"

.' •.

. "I{Q�

�t�i �C. RAMOS S.A. ' I

• II ,
" VEfcULOS NOVos

Possufmos toda linha VW nas diversas co
J res .74

REVENDEDORESAUTORIZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua tel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis _. 6381 - Estreito,

VEICULOS USADOS'
-

1.600 - 4 portas - Azul Diamante '"

TL 4 portas - Vermelho
1.500 - Verde • • .'

1.500 - Azul Diamante
1.500 - Branco
1.300 - Branco
1.300 - Bege

-I' .' _'

Dispomos de' motores 1.300, 1.500' e 1.600,
'to novos ou recondicionados à base de.troca,

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES'

TURINVEST S.A. Hateis
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
I nformações com Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira Nacional de Habilitação de Categoria

Amador, pertencente a Srta. Sandra Santos Farias, residente nesta

Capital.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a, Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao sr, José Quintino de Souza.

1969
1971
1969
.1971
1971
1970
1972
1970
1973

74
74
72
71
71

1974
1974·

'

1974
1974
1973
1972
1971
1971
1969 -

1969

1970'
1972
1972
1971

1971,
1970f,
1969

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio

de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
.

Cons�lt6rio: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do

Sul.
Atendimento: das _8 às 11h30min e das das 14 às '

18h30min.

CLíNICA DE SENHORA-S
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.

Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo

gia da U. F. R.J.

Consultório: Casa de Saúde �o Sebastião de 2a. a
6a. das 16 às 18 horas.

'

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

CORCEL 71- a 74 2 PORTAS
. Compro urgente. Somente de particular. Pago bom preço
à Vista. Rua Lacerda Coutinho, 18 - Apto. 9 -Centro.

-- ,-'

/

VOLKS 70' a 73
ProcurQ para comprar carro em bom estado, de particular.

Pagamento à vista. Jardim Sul Brasil - 3a. casa a esquerda
TRINDADE.

AUTO VIAÇAO s. CRISTOVÃO SIA
'HORÁRIOS DE ÓNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA

. BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 -'9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 .: 13,30 - 14,30 - 15,30 - 16,30 - 17,30 .:
18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.

'

Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
Balneário - Criciúma
�OS DOMINGOS E FERIADOS

.

HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
, MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

)r---------------------------------------��

FÁBRICA DE RENDAS E BORDADOS
HOEPCKE S/A

C.G.C MF � 83.872549/001
ASSEMBLI:IA GERAL ORDINÁRIA

Edital de Convocacão
-

Convidamos os senhores acionistas p;ra a assembléia geral
ordinária, a realizar-se. no dia 10 de abril de 1974 às nove

horas, na sede social à Rua Felipe Schrnidt 139 nesta cidade'
a fim de deliberarem sobre a seguinte'

" ,

.

ORDEM DO DIA
'10. - Exame, discussão 'e aprovação das contas da

Direto�ia, relatórios, balanço �eral, demonstração de resu lta
dos. e parecer. do Cons�lhQ -.Fiscal, reJa1(iV,os ao exerc(cio de

.• 19�3; .' .

.... .
.

--
.

20.",- Eleição.do Conselho Fiscal e respectivos suplentes;
30. \( Outros assuntos de interesse.da sociedade
F lorianópolls, 28 de fevereiro de 1974

José Matusalém Cornelli - Diretor Presido

Fl,INDA,ÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE PÚBLICA '

Diretoria Regional do Sul

Serviços de Engenharia de Santa Catarina

AV ISO'
CONCORRÊNCIA No. FL-Cl/74

Os Serviçosde Engenharia de' Santa Catarina, da Diretoria
Regional do Sul, da Fundação Serviços de Saúde Pública

. FSESP; comunicam a quem interessar possa que está aberta a
Concorrência no. FL-Ol/74, para alienação dos seguintes
veículos usados de sua propriedade, na cidade ,de Florianópo-
lis, estado de Santa Catarina:

'

1 Caminhão marca,.GMC, diesel, 1963
1 Camionete Rural Willys, 1967
1 Camionete Rural Willys, 1969
1 Carnionete Piek-up Jeep Willys, 1969
Os interessados deverão dirigir-se eos escritórios da Funda

, ção SESP, à rua Esteves Júnior, 168, onde se encontram o

Edital e demais elementos da Concorrência, diariamente das 8
às 12 horas e das 14 às 18 horas, ou solicitá-los pelo correio.

Florianópolis, 08 de março de 1974
Eng. José Daladier D. Ferreira

Hesp, P/Chefia dos Serviços de Eng. de SC.
da Dlret, Reg. do Sul.

ORAÇÃO Ad'
ESPIRITO SANTO

Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu 'atinja o meu ideal. você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de. minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais' uma vez que eu nunca

quero me separar de você, por maior que seja a ilusão material, não
será o mrntrno de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpétua. Obrigado mais uma vez.
(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o

pedido, dentro de 3 dias será alcaneada a graça,. por mais ditrcil que
seja). Publicar assim que receber a graça. Faria e Pimo. '

ORAÇÃO.AO MENINO
JESUS DE PRAGA

Ó Jesus, que sissestes: pedi erecebereis, procurai e achareis, batei
e a porta se abrirá - por intermédio de Maria, Vossa Mãe
Santíssima, eu bato, procuro e Vos ,rogo que seja minha prece
atendida .. ; (menciona-se o pedido).

.

Ó Jesus que dissestes: tudo que pedires ao Pai em Meu Nome Ele
atenderá - por intermédio de Maria Vossa Mãe Santíssima,
humildemente rogo ao Vosso Pai em Vosso Nome que minha oração
seja atendida •••

Ó Jesus, que dissestes: o Céu e a terra passarão, mas a minha

Palavra não passará - por intermédio de Maria, Vossa Mãll

Santíssima, confio que minha oração seja ouvida ...
Rezar 3 Aves Maria e 1 Salve Rainha:

.

Por uma graça. - Faria e Pinto.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um vefculo

Gordini, ano 1962, Motor no. 0,02987, Chassis no. 4272353,
pertencente ao Sr. Ataide Manoel Antonio.

Tubarão, 6 de março de 1974.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um vefculo Ford

Corcel, ano 1971. Placa I M 0038, Motor no. 078676, Chassis no.

1825D-l 044998, pertencente-ao Sr.. Manoel Joaquim dos Santos.

Tubarão, 6 dê março de 1974

CA,RTEI RA EXTRAVI ADA ,

Foi perdida a Carteira Nacional de HabilitaÇãô'; categoria
Profissional, pertencente ao sr. Laudíslàu Antonio Berriadino ..

SUPLETIVO
�

,
,JJ .

fº e'2 º Graus (Ginasio e Científico)
EM 8 MESES·

TURMAS

'INI'CIO DIA 18 DE MARÇO

MATRíCULA: Rua Felipe Schmidt, 58
Galeria Comasa - SObreloja

CURSOS "JOSÉ DE ALENCAR"

CORRETORES E CORRETORAS

NECESSITAMOS DE CORRETORES
(AS), COM PRÁTICA E BOA APARÊNCIA

\ '

ORDENADOS À BASE DE COMISSÕES
.

'

MATERIAL DE .FACIL ACEITAÇÃO, QUEI-
RAM OS INTERESSADOS APRESENTAR
SE À PRAÇA XV DE NOVEMBRO, 21 - 10.

ANDAR - SALA 101 - N/CAPITAL.

VENDEDORES (AS)'
\

AUTONOMOS

Necessitamos de elemtnós para trabalhar
em. Venda do Consórcio Nacional Ford, para
Capital e' Interior. Ganhos acima de
Cr$ 3.0aO,00 mensais .

Os interessados poderão apresentar-se, na,

DIPRONAL, rua Felipe Schmidt, 60, - Falar
com Sr. João Luiz Bastos.

"
'PR'ECISA-SE<

- .� flOfl
. (

PESSOAS DE AMBOS OS SEXOS PARA

SERViÇOS DE. CORRETAGEM.

Apresentar-se à Rua Felipe Schmidt, 58

"COMASA" 40. andar - conjunto 401, no

horário Comércial.
,

ANTÔNIÓ GERALDO HENRIQUES

Diretor-Gerente

J

/AUXILIAR DE IESCRI-TORIO
PRECISA-SE UM COM BASTANTE PRÁTICA,

QUE SEJA BOM DAT'ILÓGRAFO E QUE TENHA
IDADE SUPERIOR A 18 ANOS,

APRESENTAR-SE À RUA CONSELHEIRO MA

FRA. No. 138 E FALAR COM O SR. LUIZ VIEIRA.

I
EMPRESA SANTO 'ANJO DA GUARDA LTOA.

Estàção Rodoviária de Florianópolis -

fones: 21}2 e-3682
HORÁRIOS

D.E FLORIANÓPOLIS PARA PORTO ALEGRE
Passando por Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa e Osório

às 4,00 - 12,00 - 20,00 e 22,00 horas

DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00 -

14,30 - 15,00 - 16,1 ..
5 - 17�30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e'

24,00 horas.
DE FLORIANÓPOLIS PARA'CRICIÚMA
às 4,0.0- 7,00 - 8,30 -, 12,00 - 15,00 - 20,00 � 22,00 e

24,00 horas

DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA
às 4,00 - 6,30 ---10,00- 12,00-14,00-17,15- ;8,00-
20,00 - e 22,00 horas

DE FLORIANÓP.QLlS PARA IMBITUBA

às 6,30 -- 10,00 - '14,00 - 17,00 e 18,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUI
às 16,45 horas
OE FLORIANÓPOLIS PARA LAURO MULLER

"

I

" às 6,00 e 14,30 horas

, CARRO LEITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO.ÀS

!. 22,1 5 horas.

MEDicas
Dr. FELIPE FELlCIO

PkOCTOLOGlA
Estágio,de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

Ur. OTHMAR BAUEf<
PNEUMOLOGlA

Consultório: Rua Felipe Schmidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala 714 .

Hora marcada no local das 14,30 às 18,30 horas.

COQUEI ROS - PRÀIA DO MEIO
VENDE-SE ÓTIMO TERRENO C/FRENTE P/2 RUAS;'

CONTENDO CASA DE MADEIRA C/6 PEÇAS, PERTIN.HO
DA PRAIA, BOM NEGÓCIO. Cr$ 44.000,00 -'- MAS
URGENTISSIMO. Tr. R. João Pinto. conj. 9 - Creci 139.

---�..,�.'""'� - - - .. _ .. �_....:;..;.,.

.-

'F. SIMAS
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

LANÇAMENTOS

EDIFíCIO MARTINHO CALLADO .k.

Rua Almirante Lamego

3 � Dormitórios com Sacadas.
,

2 - Banheiros'Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar

Copa - Cozinha - Lavabo Social em Mármore
Hall de Entrada

Dependências Completa para Empregada
Rede de Água, Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável na Cozinha

Garagem
Acabamento em Gesso
Azulejos Decorados -Até o Teto
Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Familias
PERTINHO DO CENTRO, LONGE DO BARU-

-LH�
.'.

\
.'

FINANCIADO EM ATÉ 20 ANOS PELA C.I:.F.

PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS - RuaFelipe Schmidt, 5,1 - Loja 1

Fone 29-79· Florianôpolis.

/

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento áa·Cidade...Azul•.

:!M' TUBADill�,
-_---'." .__��gn

Vocês já visitou o EDIFICIO CLÁUDIA? Não? Então dê
uma chegada na Rua São José (atrás do FORUM) e veja que
acabamento a CONESC faz'.

.

CASAS
Residência prox, Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria.
Temos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada 120
meses nos locais: 1 perto anqeloní .: 1 prox, COBAl - 1
Oficinas.

.

R�sidência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan-'
ciada .

Casa �ila Moema - estilo-médio e preço bom
Galpão e terreno próprio para fábrica de Carroceria, margem
esquerda, barbada. ,

Casa com bom terreno, margem esquerda,'R .. Rubens Faracci.
Residência prox. Rádio Tubá - grande valorização.
Casa prox, COlégio Industrial- financiada.
Terrenos, '

Em 36 meses sem juros nos seguintes locais:
. LOTEAMEN'(O CATEDRAL - pertn do centro
PARQUE BOA VISTA - Margem esquerda
E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcolino Cabral,

, prox. Rodoviária, BR-l 01, Rua Recife, etc, etc, etc,
A LU G U� ISÓtimo apartamento-casa, com garagem -

1.000,00 mensais
.

Salão térreo próprio p/órgãos estaduais, federais -- 1.00000
mensais. .

"

Apartamento com garagem, a desocupar, -·600,00 mais alt.
saiários

Predibens Imobiliária Ltda •.
Rua São Manoel ao lado do.Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

,

PONTO COMERCIAL

Procura-se ponto comercial, sala térrea, zona
central. Tratar pelo fone 2919 com Eduardo.

ALUGA-SE
Apartamento todo mobiliado, com dois

quartos, sala, cozinha e banheiro.
Edf. Cidade de Florianópolis.
Tratar na Rua dos Ilhéus, 14 - fone 4059.

I APARTAMENTO-RUA TENENTE SILVEIRA
VENDEMOS BÉLO APTO. C/3 QUARTOS, SALA-CO

PA, COZINHA, BANHEIROS, DEPEND�NCIA DE CRIA
DA, ÁREA SERViÇO, SACADAS E UNÓA VISTA PANO
RÂMICA, C/ApENAS 'Cr$ 50.000,00 DE ENTRADA E
SALDO Cr$ 2.000,00 MENSAIS SEM JUROS. URGENTE•.
TR. R. JOÃO" PINTO 21 - 30'. ANDAR CONJ.
9-CRECI-139-1:f. NOflMAL NO CARNAVAL.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



IStodieck]
A noturna Florianópolis

I /

A noite florianopolitana atravessou a

ponte e se mandou em direção à Coquei
ros. E pelo que parece, lá se instalou. A
ilha ficou entregue às moscas, mosquitos
e baratas que zanzam prá lá prá cá, pela
Felipa - se bem que muitas preferem a

Conselheiro, mais mocozada, mais a

vontade.
Em Coqueiros, na praia da Saudade,
sobre os rochedos, sobre as águas (há
uma enorme passarela que leva os felizes

frequentadores ao destino) está instala
do o Sambão, bar-boate especializado
no ritmo quente (está faltando ar. refri

gerado), e brasileiro, e que está desbun

dando em matéria de frequência: é a

mais heterogênea que se tem notícias:

tem de tudo, de A· a z' da nossa

mundanidade cada vez mais mundana.

Enquanto isso '0 Tritão, logo ao lado,
contínua com a mesma frequência de

três anos atrás: são os fiéis birituns que
não se cansam em ver as mesmas caras

de sempre.
Mais adinte, atravessando a Praia do

Meio, cujos moradores não. permitem
maiores ouriços, em Itaguaçu, a Capeli
nha continua sendo a única boate floria
nopolitana-nuncamais lá estive, não sei
como está o som, a frequência, a birita,
as minas (ou gatas, como preferirem), os
bofes, enfim, como está. Táboa?

II
Se bem que o que há de mais engraçado,
divertido mesmo, ê o show, diário e

noturno, que as Dzis da terra dão sob a

copada e centenária figueira da Praça
XV.

.

Quem quiser passar algumas horas de

agradável lazer, é só se sentar num dos

frios, porém confortáveis, bancos da

praça. E ficar atento com o que está

acontecendo ao derredor. Jamais as Dzis

Croquettes p�ulistas poderiam imaginar

que tinham cópias tão perfeitas (em
certos números até melhores) na Ilha de
Santa Catarina. Elas cantam, dançam, se
divertem, divertem aos outros, mostram

riquíssimo guarda-roupa, as roupas mais

incríveis, fazem o diabo - e estão

sempre com o diabo no corpo: "Exorcis

mo prá elas", gritam alguns. E todos

gritam e aplaudem a audácia e o savoír

faire das meninas em questão. Em tem

po: não tem serviço de bar e copa.

I

j}'lanchete da' colanete

Será o Senador Antônio Carlos, Konder Reis o futuro

Governador do Estado de Santa Ca tarina?
\

Qualé, seu Zagalo?
Zagalo não está éumprindo o contrato que fez com as MalhasHering, que é o

de aparecer, em qualquer entrevista no Brasil e no Mundo, com camiseta

contendo a inscrição Hering.lJFasiL
, . -

Ainda ho-""'sábaaà o '(jJfo�"tf'eina71ot da seleção' brasileira deu uma entrevista

zinha; rápida ê bem verdade, a um jornal televisado (provavelmente ao

Tele-Jornal Malhas Hering.... ) vestindo uma camisa de colarinho, dessas simples,
sem qualquer inscrição que mostrasse ser Zagalo o garoto propaganda das malhas

da Dona AigaMüllerHering.
.

Descobrindo o interior dá II'_'
Como já era de se esperar, está au

mentando sensivelmente o número de

pessoas de bom gosto e bom viver na Ilha

de Santa Catarina. Agora é a vez e a hora
do conhecido odontólogo Campolino Al
ves, o Cuca, que largou a cidade, com seu

centro cada vez mais congestionado e

violentado pelo tráfego; buracos e cons

truções sem fim (viva ele.,o progressos}
por uma colonial e maravilhosa casinha
em anônima praia' dos, arredores (não
digo onde é tendo em vista o terror da

especulação imobilidria]. As fotos falam
por si. Quem pode, pode, minha gente. E

quem não não pode, já sabe como é: se
sacode ...

Rei morto, Rei pos to
da com o trabalho de alguns jornalistas e

fotógrafos da Ilha, que receberam pro
postas �Il)adoras para transferirem seus
talentos para a Cidade Maravilhosa. Pa"1
rece que vamos perder alguns dos nossos
melhores profissionais. Enquanto isso, a
Coordenação Estadual de Relações Pú
blicas ficará sob a chefia do jornalista
José Nazareno Coelho, Presidente da
Casa do Jornalista e excelente pessoa.
Luiz Henrique Targat, com a indicação
de seu substituto, prova mais uma vez

ser um bom profissional de relações
públicas.

.

Ao contrário do que se comenta na

"city", o Coordenador Estadual de Re

lações Públicas, Luiz Henrique Targat,
não pediu demissão de seu cargo, mas

. volta ao Rio por solicitação do Departa
mento Nacional de Portos e Vias Nave

gáveis; do qual é funcionário, e que
necessita de seus serviços a partir de
abril próximo. Como já se sabe, Targat
assumirá, também, um dos cargos de

direção da Agência Jornalística Image,
que produziu o audio-visual e editou o

livro "Santa Catarina, Terra e Cente".

Aliás, a Image ficou muito impressiona-

Pensamento do momento:

Quem cochicha, o rabo espicha;
Quem se importa, o rabo entorta.

Omar Cardoso
'\

' >

ÁRIES - Dia em que suamoral e reputação
estarão. em jogo, se entrar em contato com

pessoas de caráter duvidoso. Poroutro lado,
o fluxo será dos melhores aos negócios
relacionados com metais e materiais para

construção.
TOURO _:_ O período da manhã serã: um

tanto quanto complicado para você. Mas, à
tarde, tudo deve melhorar sensivelmente.

Conseguírã progredir no trabalho e será bem

sucedido no trabalho. Éxífo pessoal e boa

saúde.
G�MEOS - Se trabalha no comércio, ou na

indústria de ferramentas, ferros, aço e instru

mentos cirúrgicos, hoje 'conseguirá obter

últimos lucros. Será" também, favorecido no

romance e nas viagens. Todavia, evite aciden

tes.

CÂNCER' - Seus empreendimentos serão

prósperos. Terá sucesso na defesa de seus

direitos e triunfará em todos e quaisquer
assuntos legais. Seja mentalmente indepen
dente e mais firme em suas crenças. Bom ao

amor e pára poupar seu dinheiro.
LEÃO - No período damanhã, terá algumas
dificuldades em assuntos financeiros e profis
sionais. Mantenha-se calmo e otimista, pois à

tarde tudo tende a beneficiar-lhe. Sucesso

nos escritos e em questões jurídicas.
VIRGEM - As oposições e críticas frequen
tes, deverão ser evitadas, juntamente com as

ações violentas, pois. Terá sucesso financei

ro, profissional e social e bastante felicidade

na vida sentimental e amorosa. Pode víaiar.
LIBRA - Evite prejudicar sua saúde não

comentendo excessos alimentares, alcoólicos
e profissionais. Não confie demais, também,'
em subordinados e em estranhos. Todavia, o
sucesso pessoal e a evolução da personalida
de serão evidentes.
ESCORPIÃO - Todo cuidado será pouco

neste dia. Tome cuidado com o fogo, com a

eletricidade e com o excesso de velocidade

ao dirigir veículos e não confie muito 'em

pessoas que não conhece. Cuide da saúde e

de sua moral,
SAGITÁRIO - Dia muito bom para iniciar

empreendimentos arrojados, aos negócios de

vulto e a compra e venda de minérios em

geral. Terá favorabilidades no campo amoro

so e profissional, mas tome cuidado com

acidentes.
CAPRICÓRNIO - Evite, neste dia, questões
com vizinhos e a pressa ao viaj ar. Os amigos
leais o ajudarão em qualquer dificuldade e

.

conseguirá realizar boa parte de seus anseios

e desejos. Ótimo ao amor e ao trabalho.

AQUÁRIÓ - Bom ganho pela compra ou

venda de ferro, aço, produtos químicos,
madeiras ou com? agente propagandista.
Contudo, o excesso de generosidade para
com os outros lhe será bastante prejudicial.
Excelente ao amor e às viagens.
PEIXES - Sejamais confiante em simesmo,

empreendedor e executivo que conseguirá os

melhores resultados neste dia. Todavia, a

fase não lhe será das melhores, principalmen
te no que se refere ao dinheiro e sua saúde.

TV, CULTURA-CANAL 6

13:30 - TV Educativa; 13:40 - Seriado

de Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde;
15:30 '- Os Três Patetas; 15:50 - Sessão

Patota; 16:40. � A Mulher de Hoje; 17:10-
As Noivas Chegaram; 18:10 - Divinas e

Maravilhosas; 19:00 - O Machão; 19:20 �

Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e Seus

Amigos; 19:45 - Os Inocentes; 20:35 -

Rede Tupi de Notícias; 21:00 - Cine Marti

ni; 23:00 - Barnaby Jones; 24:00 - Centro

Médico.
TV. COLIGADAS CANAL 3

'13:30 - Tele Jornal Hoje; 14:00

'Seriado de Aventuras; 14:30 - Cine Dese

nhos; 15:00 - O Zorro; 15:30 - Charlie

Chan; 16:00 - Mundo Animal; 17:00

'Ligeirinho; 17:30 - Hospitaloco; 18:00 -

Guerra, Sombra e Água Fresca; 18:45 -

Supermanuela; 19:40 - Tele Esporte; 19:45
- Jornal Nacional; 20:15 - C Semideus;
21:00 - Moacyr Franco; 22:00 - Destaques

.

na TV; 22:05 - Os Ossos do Barão; 22:45 -

Globo Repórter; 23:45 - Sessão Coruja.

o importante é .. ,

manter-se' em
forma...

-

LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR .0
fígado...

.

tome :

"",.".;;;�-RODONAI'
e viva MAIS conteaac.:

LEIA, E DIVULGUE
I
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A Primeira Dama .do Estado sra. Daisy Werner

Salles encontra-se em Brasília para assistir a

posse do General Ernesto Geisel.

HOMENAGEM

Viajaram para Brasília onde participarão das home

nagens ao Presidente Médici e sra, e também das
solenidades de posse do Gerieral Geisel a Presidência

da República, o Governador do Estado .e sra. Colombo

Machado Salles.
<

CHEGANDO
Os casais Fernanda e Jaime Linhares, Gracia e João

Eduardo Amaral Mortiz, Edna e Armando Assis Filho,
estão chegando de Buenos Aires. Os elegantes casais

passaram o carnaval em Punta Del Leste.
D. ELIANA

Eliana Mendes uma das sras, bonitas da sociedade

catarinense, é proprietária de..uma bou tique. na cidade
de Criciúma, D. Eliana está pensando seriamente em

instalar uma filial de sua boutíque no magestoso

Laguna Tourist HotéL
EM CANASVIEIRAS

O' Deputado e sra. Aderbal Rosa, em sua casa de

praia em Canasvieiras, tiveram um final de semana

bastante movimentado, com convidados para uma

peixada.
TERRAS

-'-Enquanto argentinos e uruguaios encantados com

nossas ·praias adquirem terras e constroem para vera

near, brasileiros que -circulam em Mar Del Prata e

Punta de Leste, também adquírirãm belas residências

para veranear no exterior.
CHEGANDO

.

Já está de regresso de Brasília onde participou de

um congresso de jornalista representando "O Estado",
José Roberto Tourníer.

'BELA

Já deixou o Hospital Celso Ramos onde se subme

teu a sério tratamento de saúde, a bonita Bela Althoff.

Em fase de restabelecimento recebendo suas visitas

Bela encontra-se na residência de seus pais sr. e sra.

Clodoaldo Althoff.

A beleza de Marisa Temskin da sociedade de

Porto Alegre, quando de sua presença no

Laguna Tourist Hotel.

VIAGEM
Pela Transbrasil viajaram ontem para São Paulo, o

Presidente da Assembléia Legíslatíva e sra. Deputado
Zany Gonzaga. Amanhã, o casal' viaja para Brasflia
onde participará das solenidades de posse do ge nerat

Geisel a Presidência da RepIÍblica,.
BATE PAPO •

Um bate-papo muito .gostoso e inteligente com ar

refrigerado e cafezinho, aconteceu na última sexta-fei
ra no escritório do Magazine Hoepcke, com os srs,

Osmar Andrade Faria, Aloisio Costa e Rubens Dal

Grand.
.

CLUBE DOZE
A Diretoria do Clube Doze de Agosto está nos

informando que terão início hoje, em sua sede social,
as aulas dos cursos, Ballet, Inglês, ginástica, violão e

judô. O coral, infantil sobre a orientação de Gilberto

Bíttencourt, também reune hoje para marcar os dias de

suas aulas.
r: EDIFíCIO

A conceituada furna Emedaux, domingo fez lançamen
to de mais um edifício de apartamentos na Avenida
Otto Gama D'Eça. O mais novo lançamento de
Emedaux dirigido por Luiz .Daúx, recebeu o nome

Victor Meírelles,
J

,
BÉRTOLI

Para tratar de assuntos administrativos ligados ao

Estado já a alguns doias encontra-se em Brasflía o

Secretário do Governo, Dr; 'Orlando Bértoli.
ENCERRAMENTO CURSOS

Em. solenidade presidida pelo Secretário Evaldo

Amaral, no Centro de Treinamento da Secretaria de

Aoministração, deu-se o encerramento dos cursos,
secretarias Executiva e Senior, conferindo certificados
amais de 40 alunos que são funcionários públicos.

Luiz Daux, Diretor Presidente da Emedaux, Em
preendimentos Imobilârios.

DE LAGUNA
Maria Delfina H. Schmidt do Departamento de

Turismo da Prefeitura de Laguna, está nos enviando

prospectos sobre aquela cidade: O prospecto colorido,
nos mostra pontos pitorescos e bastante interessantes

de Laguna, inclusive a famosa praia do Gi, menos a tão

comentada gaiola de ouro, que é o Laguna Tourist

Hotel.

CASAMENTO
Maria Helena Silva e Moacir Serpa estão rios convidan

do para seu casamento dia 23 próximo às 19 horas na

Igreja Matriz de Porto Belo. Após a cerimônia os

noivos receberam cumprimentos no salão de festa do
Hotel Blumenauense em Perequê.

SOLENIDADE
O coronel Francisco Janone Neto presidiu a soleni

dade realizada sxta-feira na praça Dias Velho, em

homenagem a Lauro Severiano Müller. Entre outras
autoridades destacou-se a presença do Presidente do
Tribunal de, Justiça, Desembargador Eugênio Tram

powsky Toulois, secretário Eugênio Lapagesse, � Te

nente Coronel Ramon Marques de Souza, Comandante
do 630. BI.

CASAL LAPAGESSE

O Secretário e sra. Eugênio Lapagesse, sábado

jantavam no restaurante Manolo'S, quando era come

morado o aniversário de dona Maria.
NO SAVEIROS

Foi espetacular a noite da seresta sexta-feira no

restaurante Saveiros, na mo comentada Lagoa da

Conceição. Luar, boa música na voz quente de Neide

Mariarrosa e ambiente gostoso co m gente muito

bonita. Completando o. show, depois de muito pedi
dos, obsequiou os que Já prestigiaram Neide, o

Professor e compositor Osvaldo Mello Filhb, tocando e

cantando sua última composição, "Florianópolis" que
foi ovacionado.

.

Cinema Darci Costa

'nevascas de Michigan. Filmou na

chuva, na 'neve, e no calor do

deserto, seguindo a dupla de vaga
bundos (Hackman e AI Pacino) em
sua viagem picaresca e comovente,
em busca de um mundo melhor. A

fotografia é do extraordinário e

competente Vilmos Zsígmond, tine
São José: 3-7,45-9,45 horas.

TRINDADE Ê MEU NOME, in
vestida do cinema nacional, em

torno do original que, mesmo origi
nal já era desprovido de qualidade.
David Cardoso, Carlos Bucka, Fáti
ma Antunes, Marlene França, Nadir
Fernandes, Rita Helena. Direção de

Edward Freund, Eastmancolor. 18
anos. �ine Ritz: 5-7,45-9,45 ho
ras.

PROFISSÃO BÍGAMO � comé
dia italiana, de François Legran,
com Lando Buzanca, Terry Torday

e Rafaella Garra. 18 anos. Cine

Coral: 3-8-10horas.
O FABULOSO FITIIPALDI -

documentário de Roberto Farias
O NEGRINHO DO PASTOREIO

- de Antônio Augusto Fagundes;
com Grande Otelo. Cine Roxy: 2 e'
8 horas.

O FATOR NETUNO, de Daniel

Petrie, com Ernest Borgnine, Ben

Gazarra, Yveye Mimieux, Walter
Pidgeon. Technícolor. 10 anos. Cine
Jalisco: 5-8 horas.

O NEGRINHO DO PASTO
REIO, nacional de Antônio Augus
to Fagundes, com Grande Otelo.
Eastmancolor, Cine Glória: 8 horas.

AS 14 VINGADORAS DE
YANG, de Keng Chang, com Lisa
Lu, Ivy Ling Po e Lily Ho. East
rnancolor. 18 anos. Cine Rajá: 8
horas.

j..;;c_.:......_-,

Hackman e Al Pacino, os andarilhos de Espantalho (Scarecrow] de Jerry
Schatzberg,

Gene Hackman (Operação Fran

ça) e Al Pacino (O Poderoso Che

fão) são dois vagabundos com gran
des planos para o futuro que, atra

vessam os Estados Unidos em busca

de vida nova e descobrem a amiza

de. O diretor do filme, Palma de

Ouro no Festival de Cannes, é Jerry
Schatzberg, natural de New York,
que descobriu a fotografia quando
tinha 26 anos e, antes de chegar aos
trirta, já era um dos mais respeita
dos fotógrafos de modados Estados

Unidos. No auge de sua carreira de

fotógrafo, Schatzberg colocou suas

câmaras em naftalina, a procura de

ação e movimento, resolvendo ten

tar o cinema. Espantalho (Scare
crow) é o terceiro filme de Schatz

berg. O seu primeiro, Panic in Need

le Park "foi também elogiado no

Festival de Cannes; o segundo, com
repercussões em cinemas de arte,
chama-se "Puzzle of a Downfall

Child",
Espantalho pretendia suplantar

os anteriores na abertura do Festi
val de Cannes de 1973; na realidade
saiu com a Palma de Ouro. Se

Schatzberg buscava movimento, foi
o que encontrou ao filmar Espanta
lho. Filmou a história em sequên
cia, começando ao noroeste da Cali
fórnia e prosseguindo 2.000 milhas'
para o leste, parando em Reno,
Nevada; Denver, Colorado, Peniten-

I
ciária Estatal de Colorado e Detriot,
Michigan, com paradas intermediá

. rias em lugares estranhos, Filmou

. etrm camd'inhões abertos; em gélidos
I-----------------_J ens e carga que atravessam as
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Mi,udos não
têm tabela
e açougues
aumentam

seus preços
(

Rim, fígado, dobradinha ou coração,
quando existem nos ganchos,

têm preços quase iguais.à carne de 1a.-

Nos açougues da cidade um

quilo de fígado custa tanto

quanto um quilo de carne de

primeira, isto é, os miúdos do

boi não possuem tabela para a

sua venda ao consumidor e por

isso, o preço varia de açougue

para açougue, fazendo com

qne um quilo de fígado custe

10 cruzeiros, o de intestino

(fato) custe 8 cruzeiros, contra

13,50 da carne de primeira.
Essa sítuaçãõ e-decorrente

�

do novo sistema de abasteci

mento de carne' à cidade feito

pelo frigorífico lageano Frigo
plan, que. não 'distribui aos

açougues os chamados miúdos
do boi. Dessa maneira, segun-
do 'os consumidores e açou

gueiros da cidade, um determi

nado tipo de' consumidor Oca
privado desses produtos em

sua mesa. E isso porque, em

consequência dos aumentos

constantes da carne, muitas

pessoas elegeram o fato, fíga-

do, rim e coração do boi como

os componentes alimentares

principais em suas refeições.
"Com o aumento da carne tive

que apelar' necessariamente pa
-ra os miúdos, que bem prepa
rados são deliciosos," afirma o

comerciário Renato Damaceno

.Píratti. "Mas' 'esses produtos,
com a renovação do sistema, de

abastecimento da carne na ci

dade , não foram mais distri

buídos aos açougues, nos pri
vando de tê-los na mesa às re

feições' ,acrescenta.

Contudo, depolSde 'uma
curta ausência, o fígado e o

"fato" estão 'de volta aos açou

gues com os seus preços anteri

ores substancialmente altera

dos. Um quilo de fígado que
custava 6,00 há seis meses, es-

tá custando atualmente 10

cruzeiros, o equivalente a 750

gramas de carne de primeira, e
o de fato está 8 cruzeiros, con
tra os 4,5 Ide seis - meses

atrás. Por outro lado, o cora

ção, um dos miúdos mais pro

curados, "principalmente ao

espeto", não é mais distribuí
do aos açougues. Segundo al

guns comentários, notadamen
te de retalhistas, o produto
está sendo exportado em con

serva para alguns países euro

peus, onde desfruta de grande
aceitação.

,.

SEM OPORTUNIDADE

"Diante dos preços atuais'
dos miúdos nós ficamos sem,

oportunidade de comer um

dos nossos principais compo
nentes alimentares. E isso por
que, além de sua escassez, o

preço do fígado e do "fato"
está saindo de nossa faixa de

aquisição, isto é, nós não po
demos pagar 10 cruzeiros por
um quilo desses produtos dia

riamente", confessa Renato.

"Até parece que os marchan

tes descobriram a importância
e a riqueza de aplicação que

Conselho Municipal sugere que'
concurso preencha nomes de ruas

,
I

o problema das' ruas sem nome, das quais exis-
tem aproximadamente 1.000 em todo o municí

pio de Florianópolis está merecendo atualmente a

consideração dos membros do Conselho Munici

pal de Desenvolvimento atendendo a um pedido
do Prefeito Municipal, aparecendo paralelamente
a outros que focalizam diversas necessidades da

para escolares, etc.
,Diz Ary Kardec

-

de Melo, que um problema
sentido na última temporada, igualmente foi pos
to emdiscussão ejá teve sua recomendação envia

da a Prefeitura Municipal: trata-se da proibição da

instalação de tendas de campanha em locais situa

-dos em zonas residenciais ou próximas a balneá-

região. rios.
"

Analisando a questão, disse o presidente do Achou o Conselho que tais tendas de campa-,

Conselho, Ary. Kardec de Melo, 'que na última nha têm causado muitos problemas com a falta

reunião foi sugerido que o trabalho de denomina- de higiene geralmente observada em seu redor e

ção se fizesse engajando a populaçâo escolar de também com o constante perturbar de seus pro

nível médio através de concurso de indicação de príetârios aos moradores residentes nas proxímí-
nomes de pessoas, datas, etc. dades sempre em busca dos mais variados objetos, _

, _'
domésticos em geral, e também por água.

Tafconcurso reuniria todos os estabelecimen- A recomendação insiste em que seja proibido
tos de nível médio de Florianópolis de maneira o acampamento através dos órgãos responsáveis e

que cada um, através de seus alunos, indicaria que se instruam os adeptos desta recreação ,a se

nomes para as ruas orfâs de seu bairro, devendo utilizarem das áreas reservadas ao camping, prin
no entanto obedecer a certos critérios estipulados cípalmente o do Rio Vermelho.

pela comissão, como: nomes de pessoas ilustres já COLÔNJAS DE F:e.RIAS .,

falecidas, datas importantes, nomes de objetos da Outra indicação a ser encaminhada à Prefeitu

vida cultural ou de atividades caracterfstícas da ra Municipal visa promover a adaptação dos gru

região, de flores, etc., devendo todas as indica- pos escolares situados na orla marítima, quando

ções virem acompanhadas de biografia ou justifi- do período de férias, para colônia de fé rias destí-

cação. nadas a estudantes.

TRANSPORTES E ACAMPAMENTOS Serão destinadas, segundo a indicação, não so-

Também continua em estudo no Conselho Mu- mente a alunos residentes no município, mas

nícipal de Desenvolvimento a elaboração de ante- também aos interessados 'de qualquer cidade do

projeto que regulamenta a concessão de serviços Estado ou também de outras unidades da federa

de transporte urbano, pOÍ3 consideram os seus ção, os quais sob a orientação de pessoal especia
membros que atualmente não existe disciplina Iizado terão desta maneira a oportunidade de des

quanto às rotas de tráfego dos coletivos, tanto em frutar de belas fé rias,' e em conjunto, à beira

serviço de transporte normal como de especiais mar.

CAIXA ECONOMICA FEDERAL fiRMA CONVÊNIO

COM DOHLER SIA COMÉRCIO E INDÚSTRIA

Às 15 horas de ontem, no Gabinete da Ge

rência Geral da Filial da Caixa Econômica Fede

ral em Santa Catarina, foi assinado um contrato
entre aquela Empresa e a firma Dohler SIA. -

Comércio e Indústria, estabelecida em Joinville,
através do qual foi concedido um financiamen

to no montante de Cr$ 10.500.000,00 desti

nado à aquisição de máquinas, aquisição de

matéria-prima, bem como à ampliação dos pavi
lhões da cidade indústria joinv illense.

O financiamento, operado pela CEF com re

cursos do Programa de Integração Soçia1-PIS,
Conta' com a interveniência do BanCO Regional
de Desenvolvimento do Extremo Sul, que nele

participa com sua coobrigação.

O contrato foi firmado pelo economista
João Gasparino da Silva,' Gerente Geral da
CEF-filial de Santa Catarina, e pelo sr. Udo

Dohler, Diretor da firma beneficiada. Ao ato,
qUe foi prestigiado pelo Diretor Presidente do

BRDE, Professor Ary Canguçú de Mesquita,
estiveram presentes altos funcionários do

BRDE, da Dohler SIA" e da CEF, inclusive o

Gerente de Operações do PIS dessa última, dr.
Juarez Alves Nunes. Com a concessão desse

financiamento, vem a CEF atestar, mais uma

vez, que está plenamente à disposição de todos

quantos - acompanhando o 'processo de desen
volvimento do Estado catarinense - tem inte
resse em ampliar suas atividades em quaisquer
setores do âmbito empresarial.

esses miúdos proporcionam
quando bem preparados", afir
ma.

Mas assim com Renato
existem um determinado nú
mero de consumidores que fo
ram privados de obterem os

seus componentes indispensá
veis às refeições, E o caso de
dona Maria Regina de Arrais.

Viúva aposentada, ela desde al

gum tempo rnantém preferên
cia pelos .miúdos do boi, prin
cipalmertte o coração. Diz ela

que "faz duas semanas que
não se come esses produtos lá
em casa, desapareceram com

pletarnente dos açougues e

atualmente podem ser conside
. rados um produto raro ou de

luxo".

,CARNE E MIÜDOS
Desde há muito tempo que

os miúdos são mais procurados
do que as chamadas. carnes de

segunda. Um dos motivos apa

rentes, para alguns açouguei
ros, era a diferença substancial

nos preços de tabela das mer

cadorias. Contudo, nos dois

primeiros meses deste ano os
, fatos se inverteram,' pois com

o novo sistema de abasteci

mento da carne na cidade e a

consequente supressão' dos

miúdos dos açougues, o fíga
do, o fato e o coração estão

com os seus preços em varia

ção constante e isentos de ta

bela oficial; por isso essespro
dutos estão perdendo terreno

para a carrie de segunda que se

apresenta com preços muito

inferiores.
Um quilo de costela, acérn,

lombo e coxão, carnes de 2a._
por excelência, custam 5,90
cruzeiros por tabela expedida
pela Sunab . e o fígado ou o

,

'''fato'' custa, de acordo com a

tabela de cada açougueiro 10 e

8 cruzeiros o quilo, respectiva
mente. Diante desses preços, o

consumidor de renda média,
está apelando para a carne de

2a., pois os miúdos não estão

mais ao seu alcance financeiro.
TABELA NEGRA

Muitos consumidores da, cio,
dade estão se queixando atual-.

mente de que está circulando

em alguns açougues urna "ta

bela negra" de, preços sub-rep
tícios, isto é, os preços origi
nais fixados pela Sunab são

preteridos por preços estipu
lados 'pelo próprio retalhista.

O fato se torna visivel em um

açougue situado em Barreiros,
onde a carne de segunda (5,90
por tabela) custà Cr$ 8,00, o
quilo, recebendo um aumento

por conta própria do açouguei
ro de 2,10 cruzeiros. Esse pre

ço é cobrado do consumidor

incauto, como a doméstica
Maria Meyer Rosa, sob a alega
ção do açougueiro de que o

aumento é para cobrir o frete

.do produto .de Lages a Floria

nópolis.

Táxi', um
serviço que
neurotiza

motoristas e
,

,

usuanos

Os passageiros reclamam dos táxis
que não param; osmotoristas
se queixam das tarifas baixas

que seu veículo esteja sempre rodando e fa

turando.
Ele também, corno foi demonstrado por

vários motoristas de táxi, tem suas reclama

ções. ":e. absurda e incompreensível a falta
de ética profissional de motoristas dos muni

cípios de Biguaçu, Palhoça, Santo Amaro e

São José. Eles não possuem taxímetros em

seus veículos, chegam aqui na Praça, levam
os passageiros e cobram quanto querem. O

detalhe é que eles se negam li fazer pequenas
corridas".
ABSURDO DAS PLACAS

A colocação de taxímetros é Obrigatória
nas cidades com mais de cem mil habitantes.

Nas cidades relacionadas com número infe

rior, cabe aos prefeitos municipais a opção
pela instalação ou não do equipamento e,

aqui, o Instituto Nacional de Pesos e Medi

das não toma providêncías mais sé!,ias.
Manuel de Almeida, motorista profissio

nal há 18 anos, diz que a profissão é lucrati

va, embora atualmente tenha alguns embara
ços com o aumento da gasolina e derivados.

"Os táxis de Florianópolis são de alto pa

drão, todos novos e isto é um reflexo da'

'situação financeir� por eles obtida".

Porém, 0 maior absurdo está acontecen
do com a venda de placas, sem que o Detran

esteja tomando conhecimento. Assim que
um motorista retirar seu veículo do ponto,
ele poderá cedê-lo a outros interessados.

Atualmente, essa/transferência é feita no De

tran sem' maiores formalidades, mas ilegal
mente. O motorista ,desistente está venden
do' o ponto por Cr $ 55 mil ou até mais, na
Praça XV de Novembro. No ponto da mater

nidade Carmela Dutra está em Cr $ 40 mil.

Por outro lado, os motoristas de táxi estão

Dona de circo diz que
sua arte não perecerá

,

fazendo pressão tanto no Detran como no

Sindicato .dos Condutores Autônomos con,
tra a cessão de novas placas, porque isto de&- I

valorizaria a venda que há quatro anos esta- '

vaem Cr$ 4 mil, ao máximo.
Embora Florianópolis fosse a única cida.

de brasileira em que um táxi corresponde a

menos de mil habitantes (183 táxis para 160
mil habitantes), há pontos em que há neces
sidade de maior número. O parque de esta

cionamento da Praça XV está constanternen,
te vazio 'e dezenas de pessoas brigam para

conseguir um carro.

VIDA DIF(CIL
Nas doze horas de trabalho regulamen.

tar, o motorista de táxi é um inconformado,
Um pequeno espaço de minuto são centavos

que se vão, ganha ou deixa de ganhar. (;
taxímetro marcou, Cr$ 1,60 e ele não tem

troco para Cr $ 2,00. O passageiro xinga e

ele perde os Cr$ 0,10.
As suas condições de trabalho nem sem

pre são as melhores mas ele, psicologicamen
te, busca o dinheiro sob a imposição de arre

cadar. Fisicamente ele pode ser considerado

um privilegiado, sob, o' embalo dos Corcéis,
Opalas e TLs. Financeiramente, a situação
não está em seus melhores dias. Os aumen

tos da gasolina, ocorridos duas vezes no ano,
não foram correspondentes nenhuma vez

com a majoração das tarifas de táxis. Ainda
estão-_vigorando desde setembro do ano pas
sado. O aumento das tarifas é feito anual

mente pelo Conselho Interministerial de Pre

ços e, a mudança dessa atitude, dependerá
dos pedidos de Sindicatos Autônomos dos

Estados. Tanto Sindicato como motoristas

de tãxís de Florianópolis, embora reclamem

das atuais taxas, permanecem em completa
passividade.

,

Cerca ,de 50 figurantes são responsáveis
pelos números, pela coreografia e pela movi
mentação dos espetáculos. Diz a diretora da
companhia que as instalações do Grand Cir

co Muních são gigantescas, e essa. instalação
que está armada em Campinas é somente

uma parte da empresa integral,

- A' nossa"cornpanrna é muito grande e

isso prova a expansão do circo que, a contrá
rio das afirmações de algumas pessoas; é
uma arte perene; nem mesmo a televisão,
popular por excelência, não consegue empa
nar os_espetáculos circenses. O circo dentro

dos seus padrões é uma arte completa e ctes

cente, imune à influência das demais mani-

festações artísticas.
'

Por outro lado, Nette Palácios informa

que dentro dos próximos dias o Grand Circo

Munich se instalará em Florianópolis no la

do da ilha para mais uma temporada.

A senhora estende a mão e o motorista

pára. Fechada a porta o carro arranca lenta

mente ou de modo brutal. Sinais vermelhos,
desvios supérfluos e a freada .rãpida, Mesmo
assim, o carro avança, lentamente. Sinalver
de e tem gente atravessando a rua ilegalmen
te e o carro não pára.'Quase atropela um

transeunte, mas ele -estã de acordo com o
'

sinal. Buzina, freio, derrape, curva mal feita
. e apitos de guardas. O trânsito de Florianó

polis já se êonstítuí em ameaça. Alguns mo
toristas de táxi não descobriram ainda o va-

,

10Lda vida. Ele pode ser taxado por algum
crime? Não, ele trabalha desde cedo e deixa

o carro altas horas da noite para ganhar a

féria de Cr$ 60,00 ou Cr$ 80,00 e pagar
quase a metade em gasolina, sustentar seus

três ou quatro filhos, pagar o aluguel da ca

sa, do carro, fazer o rancho no supermerca

do. Então, ele corre.
FILAS E RESMUNGOS

Um táxi novo, marca Corcel, estaciona
no ponto da Praça XV de Novembro. O re

pórter pede para dar uma volta na cidade.
:Antes disso, uma senhora idosa embarcava

.

no carro da frente. Pedi para acompanhá-lo.
O outro rumou para a Ponte enquanto o

motorista do Corcel dizia que seu amigo da

frente estava fazendo uma viagem de Cr$
3,00 para o Estreito. Na volta entraria na

fila. Na corrida de 6 minutos o motorista

contou alguns macetes' da profissão; suas fa
çanhas ao volante e seus dotes como moto

rista exemplar. Sem dizer um palavrão, ele
está há 8 anos na profissão e trocou várias
vezes seu veículo•.Mas isto ele justifica:
"Meu equilíbrio emocional, paciêneia, edu
cação e ética profissional, refletem o lado

positivo que há neste mercado". Sem querer

revelar o nome ele disse que isto, faz com

O circo está de volta. Desta vez trata-se
,

do Grand Circo Munich, instalado em Cam

pinas próximo ao ponto final da linha de

ônibus de Capoeiras. O espetáculo mais es

pontâneo do mundo tem, segundo a sua di

retora, a argentina Nette Palácios, diversas
atrações especiais desde os tradicionais
shows dos palhaços até as perigosas acroba-

I

das do globo da morte.

Estamos na .cidade há duas semanas e

diariamente recebendo grande número de

pessoas. São crianças e, adultos que saem sa

tisfeitos ao assistirem nossos . espetáculos,
cuja atração maior é a demonstração de uma

arte despretensiosa, espontânea e de resquí-
cios milenares, explica Nette Palácios.

ATRAÇÕES
O Grarid Circo Munich programa para to

e- das as noites uma série de espetáculos dota-
-' "O circo não morrerá'=, "diz ela. dos de atrações especiais, luzes de grandes

Porque ele acompanha o seu tempo e por efeitos e orquestra própria para cada mime

isso novas atrações são testadas e lançadas roo As melhores demonstrações artísticas
com pleno sucesso. Diante disso, o Grand consistem no picadeiro panorâmico, aramís-

. Circo Muních possuí um espetáculo circense ta, trapézios, malabaristas, balé e o Clobo da
, diferente daquelescircos considerados "ciga- Morte.

nos", onde os animais eram a tônica dos nú- Além disso, ocirco possui capacidade pa
meros atrativos. Atualmente nossos espetá- ra acomodar, com relativo conforto 'mais de

culos são baseados na versatilidade de nossos' três centenas de pessoas. E os ingressos va

artistas, através de números de manifestação riam de 4 cruzeiros, meia geral, até 10 cru-

artística diferente das tradicionais". zeiros, cadeiras.

•

vivem em

barracas,

quase �O

relento

Enquanto aguardam por algo
que nem sabem bem o

que é, as famílias
vão vivendo em

péssimas condições, sob
barracas improvisadas.

'- -'-
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Famílias Um campismo diferente, sem as habituais tendas de campanha
ou reboques, sem se utilizar de campings localizados mas preferindo
áreas o mais possível centrais, com seus elementos não se

alimentando de conservas e de enlatados mas comendo o que é
dado, atualmente está sendo desenvolvido por diversas famílias,
numa espécie de anti-camping determinado por si só pela simples
necessidade de locomoção e abrigo - enfim de sobrevivência.

Vivendo há alguns dias numa tenda de lona que mal consegue
cobrir a si e seus 6 dependentes do sol e da chuva que se alternam
nos últimos dias, Arlindo Alves da Silva espera que os dias melhorem
e ,que alguém possa lhes dar as passagens para viajar a Criciúma.

Segundo Arlindo "a estadia é provisória, porque saímos' de
Curitiba para ir à Críciúma onde queremos ficar, já que é um bom

lugar para conseguir um trabalho. Enquanto isso,' a gente vai até
onde dá, vivendo na barraca, e vivendo com aquilo que as pessoas de
bom coração dão.

Também na área detrás do Tribunal de Justiça, entre painéis de

propaganda, uma família composta por pai, mãe e 5 filhos cuja
idade varia entre os 9 e 3 anos, faz o que pode para debaixo de um

pedaço de lona, preso a alguns centímetros do solo em estacas feitas
de galhos retorcidos, abrigar-se das intempéries.

Quando interpelado, o chefe da família vai logo dizendo que é
índio, descendente de bugre, e que está precisando de ajuda para ir a
Criciúma onde os parentes o esperam.

"Não tenho dinheiro para pagar ônibus e por isso espero que a

Prefeitura dê passagem para que eu possa viajar - "diz o pai, -

enquanto limpa um punhado de peixe que comprou no mercado por
dinheiro muito caro",

Seu destino também é dirigido pela confiança de em Criciúma
encontrar emprego, porque segundo ele "lá existe muito carvão e eu

posso fazer bisbátes ou outro emprego mais leve, já que eu sou,

doente e não posso fazer trabalho pesado. Só que parece que vai ser

difícil eu sair logo daqui porque até agora não consegui dinheiro
nem passagem para viajar".
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